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１．移住者（市職員）へのヒアリング 

■ ヒアリング実施概要 

対象者 県外出身の安曇野市職員 8名 

（主に 20～30代の若手職員） 

実施日 令和 4年 9月 16日（金） 

主なヒアリング事項 ¶ 移住のきっかけ 

¶ 安曇野市の魅力 

¶ 移住定住の促進についてのご意見 

■ ヒアリング内容 

① 安曇野市への移住を決めたきっかけ・経緯等 

Aήϭʿ ṍΤϣϺарФ π ᾉτ ϦϥṐᵓΥΚμθʻ◓ӾοτΚθϤꜛ ḕẽΥ Τ

πΤνʺꜛ ӾϬ ΰοΜϥ ᾉϒχӱ Ϭ―Πθʻ χ ḧΥựΨτ ϭπ

ΜϥάρϜʺӗ ◕ϒχӱ ϬὨϛθ χ͍νʻ 

͗ήϭʿ “π ᾉϬ Ϧθ∑τʺ ᾉπχ ᶨτ Ϭḇαθʻ ᾉχσΤπӗ ◕

Ϭ ϭι ψ ᶎτψ ΜΥʺ ‰ Ϟϩήό χה ὂχԊ ΥếΨ▪μοΜθά

ρΥֲốΰθχπψσΜΤρḇαοΜϥʻ 

͗ήϭʿ ӱ τΚθμοʺԁᾎᴪχ ὯϬṆ ΰοΜθΥӗ ◕τψԁᾎᴪχ ὯΥ

σΨʺ Υ ᶓ ‰Μʻ◓Ӿο τρμοψʺ Υᶤӗσԁᾎᴪχ ὯΥ

ΰοΜϥρם Μρ◘Ξʻ Ὧ ότψʺ ḧχ ▀ЂϱЕϬᶨ ΰθʻἋΦᴪН

рϼψ ᾭ Υ σΨ ΰσΤμθʻ 

͖ήϭʿ αΨԁᾎᴪϬṆ ΰʺ ὯϬ ḧχ ▀ЂϱЕτο ΰθʻ 

͘ήϭʿ ╦Υ πʺ ϯиФІΥԁ ϢΨᾋΠʺὂ Υ Μӗ ◕ϒχӱ ϬὨϛθʻ

╦ῨΦχ πʺᾉᵰΤϣ χϢΞτӗ ◕ϒ μοΜϥ ψ σΨσΜρ◘Ξʻ 

Aήϭʿ ῝ Ԍρΰο ΦθΜρΜΞṆ ΥΚμθθϛʺὊᾓּי π Ԍχ ΥΚϥӗ ◕

ϒχ ϬὨϛθʻ 

͙ήϭʿ ⅎχ Υӗ ◕ự πΚμθάρΥӱ χΦμΤΪʻӗ ◕ψ ᾢχσΜ

Ὂᾓּי χ ΥΚϤʺ ιμθʻ 

͚ήϭʿ πỠ ΰοΜθΥʺ ϒχӱ ϬṆ ΰοΜθʻ ΥΣϤʺ╦Ϟὂ ΥΦϦΜ

σӗ ◕ϒχӱ ϬὨϛθʻ 

͛ήϭʿ χ Υӗ ◕τựΨʺὫₒϬṐτӗ ◕ϒχӱ ϬὨϛθʻꜛ ḕẽϞΦϦΜ

σ Ϝӗ ◕χ ιρḇαθʻ 

͜ήϭʿ ꜛ ΥῨΦπʺ ᶘ ᶘⱲτ ᾉϒӱ ΰθʻ τνΜοψʺỠ ρΰο ӗ

◕ϬṆ ΰοΜθϩΪπψσΜΥʺᶘ Ⱳ τ “πӗ ◕Ϭ Ϧθ∑τᾋθ

ϯиФІχԊ Υ▪μοΣϤʺӗ ◕χϱЮ˔Ѕψ Τμθʻ 

͝ήϭʿ πӗ ◕Ϭ ϦϥṐᵓΥ Κμθʻὂ ΥΦϦΜπԊ Υ ΜάρΤϣʺӗ

◕πχ Ϭ―Πθʻӗ ◕ψὊᾓּי χ ΥΚμθθϛᴂ ΰθʻӗ ◕

ψʺּזᵓ Ὂᾓּי χ Υ ◕ ϢϤϜ ΜԊ ΥΚϥʻ 
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② 移住にあたり不安や障壁だと感じたこと 

͗ήϭʿ τ ӗψ ΤμθΥʺ ӤΤϣψ Ϥ›ΜΥΜσΜάρτνΜο ήϦθʻὫᴮρ

ΰοʺ₈πψ ᶘϞ χ ṍ χ ΥΜϥʻ 

͘ήϭʿ ӱ ΰοϙοʺӗ ◕ψ ᾋΥ Μ Υ ΜԊ Ϭ Ϊϥʻ 

͗ήϭʿ ּכΥ Μρ ᶨπΦσΜάρψʺ ιρḇαϥʻ 

͖ήϭʿ ּכψᴪ π͍ πψ ḇΥΚϤʺ͎ χּכϬ† ΰθʻּכχ† ψ Υ ΦΜʻ 

Eήϭʿ ♆ꜛ χכּʺ ẨϬⱱμοΜσΜʻ ◕πψ ӱכּ π πΚϤʺּכψΚϘϤ σΜ

θϛʺ ẨϬ︡ ΰοΜσΜֿיּבψ Μʻ ẨϬ︡ ΰθϤּכϬ† ΰθϤβϥθϛχ

Υ ΦΨʺӗ ◕ϒχӱ τνΜοχМ˔ЖиτσμοΜϥχπψσΜΤʻ 

◕ ʿ ֿבΜ πϜּכϬ֫ ΰσΜʾ σΜ Υ ΠοΜϥάρϬ ΰθϘκξΨϤʺ῝

Ặῖ χ▫ ϙξΨϤϬ―ΠοΜΦθΜʻ 

 

③ 近所付き合いや区活動等で困ったこと 

͜ήϭʿ τψ μοΜϥӟᵰτ︠ιμθự Φ›ΜψσΜΥʺ τ ϬḇαοΜσ

Μʻ 

͗ήϭʿ ⱲτỸϞ ӽχ ›ᶨ τνΜοʺ ӽχ Τϣ Ϭ ΪθΥʺ ╛πϩΤϤτ

ΨΜρḇαθʻ 

͘ήϭʿ αϢΞσὊᾓϬΰθʻⱧ τ◕ΤϣʺỸχ ϞỸʾ ›χᶨ τνΜοʺ ӽέρ

χ ʾᶨ Ϭἇ τ ΰοΨϦϥρʺϩΤϤϞβΤμθρ◘Ξʻ 

͛ήϭʿ Ӡ ◕πψʺỸχ ϞζϦηϦχỸχᶨ τνΜοʺӱ ΰΪχיּ Υ ΰοΜם

ϥʻӱ χӗיּ ḇτνσΥϥθϛʺ ρΰο ӽέρχ Ϭ ήδϥϓΦιם

ρ◘Ξʻ 

◕ ʿ Ỹχᶨ τḩβϥ χ τνΜοʺӠם ◕ ꜛⱵ χⱧ τᶘόʺ₈ῇτᶨΤ

ΰοΜΦθΜʻ 

 

④ 若者の転出超過について、その要因や改善点 

͙ήϭʿ ◓ςϜτ ΰʺ ᾕτ▪μθϤʺṑμοΦθϤβϥϢΞτếΨ ΠσΜ Υ ΠοΜϥ

χπψσΜΤʻ 

͘ήϭʿ ◕ χ Υʺ χ ♥Υ ΜάρΥֲốΰοΜϥρ◘Ξʻ 

͛ήϭʿ ◕ πψẐ Υ Ψʺ Ϭӗ ◕ϒͪЌ˔рήδϥάρψ ΰΜρḇαϥʻ

ԁ πʺ◓Ӿο πψʺ ᶘ  ᶘ χ πꜛ Τσӗ ◕ϒχӱ Ϭᾁ β

ϥ Ϝ ΜχπψσΜΤʻ 

͗ήϭʿ ᾕχ Ϭ ϥӪ πʺ ᶘ ϒχ ᶘπ◕ᵰʾᾉᵰϒ ϥάρꜛ ψӂΜάρπψ

σΜρ◘Ξʻ 

͖ήϭʿ ᶘ τ ΰʺ ᾕχ▫ⱧϞζχ Ϭ μοϜϣΞṐᵓϬ ΪϥάρϜ σχπ

ψσΜΤʻ 

 

⑤ 移住前後での安曇野市に対するイメージのギャップ 

Cήϭʿ ∂ΥӗΜΤρ◘μοΜθΥʺ ΰοΜθϢϤӗΨσΤμθʻ 

Fήϭʿ τ ϭπΜϥᾉᵰ▀χ ▀ χ ήτψồΜθʻ 
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͛ήϭʿ ṓχ Μ Υ Μʻ 

͖ήϭʿ Υ ΰΨʺᵃέΰϞβΜʻ 

͖ήϭʿ ΦΜ῝הψ ΜΥʺ ήΜ◓ςϜΥ ϓϥ῝הΥ σΜԊ ʻ 

͘ήϭʿ ἇΥ Υה῝ΰθם σΜρḇαϥʻ 

 

⑥ 移住・定住を促進するうえで必要だと感じる取組・施策 

͖ήϭʿ ӱ τʺ ӱ ρχῖיּ χ ΥΚϥρṃΰΜʻם∑τӱ ΰθ χ Ϭ Ψάρ

π ӗσΨӱ ϥρ◘Ξʻ 

͘ήϭʿ ӱ יּ ●χῖ χ ΥΚϥρ Μρ◘Ξʻ 

͖ήϭʿ ӗ ◕τ ʾ ΥΜσΜ τρμοψʺӱ יּ ●χῖ ψ τ σχπψσ

ΜΤʻ 

◕ ʿ ◕χ τνΜοχͥͧιΪπσΨʺӱ ῇχ ӗϬᵔ πΦϥϢΞσ◦כϬ ήם

δοΜΦθΜʻ 

͗ήϭʿ ‰ τσμθⱲχӗיּ ◕πχ ᶨϬ βϥρʺ֫ πΦσΨσμθῇΥ ιρ

ḇαϥʻ 

Cήϭʿ ӗ ◕χДЫрЖῖ ˮΚξϙϭ˯ψʺּכ Υ ΦΨσΨʺ ϥχϬק ΰοΰϘ

Ξʻ 

͚ήϭʿ ЀЬвИГϰНІτνΜοψʺ‰ Ϟיּ ΥΜּיΰΪϬЌ˔ϿАЕρΰοΜϥԊ ΥΚ

Ϥʺ βϥάρΥθϛϣϩϦϥʻи˔Еψ◕ χԁ ϵзϯιΪπσΨʺ◕ ӽϬ

νσΩи˔ЕρβϥϓΦπψσΜΤʻ 

͛ήϭʿ ᶘ ᶘῇʺӗ ◕ϒ μοάσΜֿיּבΥ Μԁνχ ԍρΰοʺ ᶘ‰ Ⱳ τӗ

◕χ῝Ặῖ χ ήϬםḇΰοΰϘμοΜϥάρϜΚϥχπψσΜΤʻ 

͚ήϭʿ ֫ Ẩ Ϭ︡ ΰοΜσΜֿיּבψʺӗ ◕τ μοΨϥάρΥ ΰΜρ◘Ξʻ 

◕ ʿ Κξϙϭψʺ11ὮΤϣϯФзπᾦϐṐ Υ ᴥήϦϥχπʺ ΰοϙο ΰΜʻ 

͜ήϭʿ ί∕ ʺχσΤπיּ πχ ϣΰϬṆ βϥ ψԁ Μϥρ◘Ξʻӗ ◕χ

Ϭ ΫϥθϛχͥͧΥ πΚϥάρψ ρΰοʺӱ Ϭכ◦ϒχיּ ήם

δʺζχάρϜϯС˔иΰοΜΨϓΦιρ◘Ξʻ 

͘ήϭʿ ᾝ כ◦ʺ Ϟ◦כΰοΜϥάρτνΜοχ Υ σΜχπψσΜΤʻ 

͜ήϭʿ ꜛ ḕẽΥ Μάρψͥͧ∙ τσϥρ◘ΞΥʺζάπχ ϣΰϬϱЮ˔ЅΰοϜϣΠ

ϥϢΞʺӗ ◕πχ ᶨτνΜοχἇ σ Ϝ ιρḇαϥʻ 

■ ヒアリング結果 

V 安曇野市の強みは自然環境や美しい景観 

ПϯзрϽπψʺӗ ◕χꜛ ḕẽϞ ΰΜὂ ʾὂḢΥʺӗ ◕ϒχӱ ϬὨϛϥΦμΤ

Ϊχ͍νρσμθρΜΞӪᾋΥϙϣϦθʻ τʺ◓Ӿο ψ Τσꜛ ḕẽχϜρπχ◓ӾοϬ

ϚИ˔ЇΥ ᴂτ‰Ψʺ Τσꜛ ḕẽψӗ ◕χ ρΰοӪ꜡ήϦϞβΜϜχρ ╔ήϦ

ϥʻ 

ӱ ʾ χ Ϭ ϥ πψʺ ΰΜꜛ ḕẽϬ βϥρρϜτʺὂḢχ ΰήϞ Τσꜛ

ḕẽϬ PRΰοΜΨάρΥẐϛϣϦϥʻ 

V 観光や登山等のアウトドア・スポーツによる関係人口の創出が重要 
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ӱ Τϣיּ ωϦϥθϛτψʺӗ ◕ΥῲΨ ήϦοΜϥάρΥ ρσϥʻάχθϛʺӗ

◕ρχ ϬϜν ḩ̋ἰ ῢϬ βϥάρΥ σ χ͍νρσϥΥ П̋ϯзрϽπψˮ

Ϟ ʾ χ ∕˯Ϟʺˮ “˯̋ˮ ╦˯Υӗ ◕ρχ ϬⱱμθΦμΤΪρΰοấΫϣϦ

θʻ 

ΰθΥμοʺӗ ◕χꜛ ḕẽϬ ΤΰθḢΊ ọϬ ϥρρϜτʺ ╦ χϯϳЕЖϯʾІ

Ъ˔БḕẽϬ βϥάρτϢμοʺḩἰ ῢϬ τ ᴥήδϥάρΥ πΚϥʻ 

V 中古物件の充実が必要 

ПϯзрϽΤϣψʺӱ τϢϥיּ ᾥᾭὺ Ὧχ И˔ЇΥ‰ΜάρΥΞΤΥΠϥԁסּ πʺ

Ὧχằẚ Υ σΜάρΥᴿ ρΰοΚΫϣϦθʻ◕ τ ∕βϥ ᶨ ᴦ σἋΦᴪτνΜοʺ

χӪΰᶎיּ Ϭ ϛϥάρπʺ◕ ϒχằẚ ΣϢόἋΦᴪНрϼ Ὧ χ ᴥϬ ϥ

άρΥẐϛϣϦϥʻ 

V 自家用車取得等にかかる経済的負担が大きい 

ψ ◕ ρ ᶓΰοʺ῝Ặῖ χ Υ ΜἱΰτΚϥΥʺПϯзрϽπψʺ πχ

ᶨτ σꜛᴪ †χכּ Ϟ֫ Ẩχ︡ τΤΤϥὊↄ Υʺ ϒχӱ Ϭᾁ βϥ∑χ

τσϥρΜμθӪᾋΥϙϣϦθʻӱ ʾ χ Ϭ ϥ πψʺӱ τיּ βϥꜛᴪ ︡כּ

χ σςτνΜοᾁ βϥάρϜ πΚϥρ―ΠϣϦϥʻ 

Ϙθʺ‰ Ϭ ρβϥ Ẩ ῇχӱ ︣ χᶎ Ϭʺӱ Υӗיּ ◕π βϥΞΠπ

χὼ ⱧˮʺϣΤράθϦϣϙϜᾋӪϥβρ Κξϙϭ˯ ʺ̔̀ Ặῖ χ Ϝם σ︡ πΚϥʻ 

ᴥΠοʺꜛᴪ Ϟכּ ẨϬⱱθσΜֿיּבχ ᴥσςʺֿיּבχּכ ϦΥ ϭπΜϥᾝ Ϝ ϘΠʺ

Μבֿ Ϝ ΰϞβΜ῝Ặῖ Ђ˔РІχΚϤ Ϭᾁ βϥάρϜẐϛϣϦϥʻ 

V 区制度や地域の活動に関する情報の充実を 

◕ Τϣχӱ τρμοψʺỸσςχיּ ӽᶨ τνΜο ϙΥ ΜάρϜ ΨʺϘθỸϞ

›ᶨ χ ʾ τνΜοχ ꜡Υ ӽ ρ ΰοΜϥάρϜ σΨσΜʻПϯзр

ϽπψʺάϦϣτḩΰοӱ ῇτ Ϭ Ϊθ χ ΤϤτΨήϬᴿ ρΰοΚΫϥӪᾋΥᾋϣ

Ϧθʻ 

ΰθΥμοʺӱ Ṇ ϒχיּ ằχ͍νρΰοʺӱ τỸσςχ ӽᶨ τνΜο τ

βϥάρΥẐϛϣϦϥ Ϙ̒θ ◕̋ πϜ ӽέρτᶨ Ϟᶨ τӸΜΥΚϥάρΤϣʺ

ӱ ΥṆיּ βϥạ τᴂαοʺϢϤΦϛ⇔ΤΜ Υ πΚϥʻ 

V 市民・先輩移住者との交流の場の充実が求められる 

ӱ ʾ χ τΚθμοψʺꜛ ḕẽ Ϭ PRβϥιΪπψσΨʺӗ ◕πχ ᶨϬϱЮ

˔ЅπΦϥϢΞσ Ϭ βϥάρπʺӱ Ṇ Υӗיּ ΰοӗ ◕ϒӱ πΦϥρḇαϣϦ

ϥϢΞτβϥάρΥ ρΜΞӪᾋΥΚμθʻϘθʺ Ӥτ Ϧϥ ΥΜϥάρΥʺӱ βϥ π

χӗ ḇτνσΥϥρχӪᾋϜϙϣϦθʻ 

άϦϣϬ ϘΠϥρʺӱ Ṇ ρיּ ӱ ρχῖיּ χ Ϭ Ϊϥσςʺӱ Ṇ Υӗיּ

◕ ρῖ ΰʺϘθḩἰϬ  ΰοΜΨσΤπʺӱ Ṇ Υӱיּ τ ΠοΜϥ ӗϬᵔ βϥ

θϛχ︡ Υ πΚϥρ―ΠϣϦϥʻ 

V 移住者に対するサポート体制についての PR が必要 

ӱ ʾ Ϭ βϥ πψʺӱ τיּ βϥӱ ῇχЂЪ˔ЕΣϢόЂЪ˔Е Ϭ ήם
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δʺάϦϬӗ ◕χ ρΰο βϥάρΥ ρχӪᾋΥΚΫϣϦθʻӱ χכ◦יּ ם

Ϭʺӗ ◕χ ρβϥρρϜτʺ ΰοΜΨάρΥ πΚϥʻ 
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２．移住者（市民）へのヒアリング 

■ ヒアリング実施概要 

対象者 県外から移住した安曇野市民 ３名 

実施日 令和 4年 9月 2日～10月 21日 

主なヒアリング事項 ¶ 移住のきっかけ、魅力 

¶ 移住にあたって不安や障壁となった点 

¶ 地域との関わり方 

ヒアリング対象者 ¶ Aさん：テレワーカー兼げいじゅつ家 

¶ Bさん：夏秋いちご栽培農家 

¶ Cさん：ベーカリー経営 

■ ヒアリング内容 

① 安曇野市への移住を決めたきっかけ・経緯等 

Aήϭʿ ᾕˑψᾉ ◕ πΚμθΥʺὛ ᶨ Ϭ αοӗ ◕χӱ ρיּ Ϥ›Μʺӗ

χ Ϭ Ϥʺ ϣΰοΜϥ χ ϣΰϞ ᶨḇτאלΤϦοӱ τ♩μθʻ

πᶨ ΰοΜϥὛ ᴪρχνσΥϤϜῇᴃΰβϥ ԍρσμθʻ▫Ⱨψʺӱ Τϣ

ΜοΜθ ϬГйм˔ϼπὋ ΰοΜϥʻ 

Bήϭʿ ףσςψσΤμθΥʺᴨ Μκέχ▀ πΚϥάρϬ Ὧτӗ ◕ϒχӱ τ♩μ

θʻ 

Cήϭʿ ꜛ ḕẽχ ΤήτאלΤϦοʻЀкЗᴴπῨΦιμθ “ΥπΦσΨσϥρ ӗπΚμ

θΥʺ◌ṗχӱϤ ϩϤχ ΰήχσΤʺ ΥḢΊʾ “χϢΞτ ϣδοΜϥʻ 

 

② 移住にあたって不安や障壁となった点 

Aήϭʿ ᾝ∕χ▫ⱧϬςΞὋ βϥΤτνΜοʺάϦψГйм˔ϼπᵔ βϥάρΥπΦθʻ͍

χḧψ͎Ấפֿ ạ π χ ᶨσςψ ḇΰσΥϣ βϥάρΥπΦθʻ Ϥ›Μ

ΥΜθΤϣϢΜΥʺΜσΤμθϣᴡϬ ΰθϣϢΜχΤϜϩΤϣσΤμθρ◘Ξʻ 

Bήϭʿ ᴨ Μκέ⅝ ᴪρΰοχ Υ τᶎ πΦϥΤρΜΞάρʻϘθʺ ᶨΰοΜ

ΨτΚθμοχϱрТжϞ Ộ☼ χ ʻӱ ῇψʺ ϬḇαοψΜσΜʻ 

Cήϭʿ τσΰʻ 

 

③ 地域との関わり方 

Aήϭʿ Ϥχ ψϞήΰΜχπΚϤΥθΜΰʺάκϣϜ ớ τḩϩϤθΜρ◘μοΜϥʻθ

ιʺ › χὺ Ϭ ϩσΪϦω › Ϭ► πΦσΜάρτσμοΜϥʻ ψ‰

ᶛπ ΠοΜσΜΥʺ ӽχ Ϝ σςχӱ Ϭיּ ΰοΜσΤμθάρΥΚϥʻ

άχ ψʺ › ΥṐ Ϭ Τδο ΜθιΜοΜϥʻ 

Bήϭʿ τ ӽЀЬвИГϰπχ ӗσςψσΜΥʺ τạ ΰοΜϥθϛʺự ρχ

Φ›ΜΥΚϘϤσΨʺ ϛοΜϥχΤσςΥϩΤϣσΜʻ 

Ỹχᶨ σςϜ πψσΨ ạϬὨϛοΤϣρσϤζΞσχπʺζχῇτ ΥṞά

ϥᴦ ψΚϥρ―ΠοΜϥʻ 
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Cήϭʿ ӤϜ ᵓτ μοΜσΜ Υ Ψ ӗπΚμθʻθιʺự χ τψ τϢΨΰο

ΜθιΜοΜοΣϤʺ ӽχ ρχḩἰψ ῨρΜΠϥʻ 

 

④ 移住前後のギャップ 

Aήϭʿ ΚϘϤϱЮ˔Ѕψ ΜοσΤμθΥʺếΜοấΫϥσϣωӟᵰρ Υ σΜʻ τϢ

μοψ╦ΥᾋΠσΜʻ◕ᵹ τựΜ χ τψּכϬⱱθσΜ ϜΜοʺ γΰϜּכψ

πψσΜ ʻ 

Bήϭʿ άϦϘπ ϭπΦθ ρ ϓϥρʺΤσϤ ᶨτ ꜛ σ πψσΜΤρ―ΠοΜ

θΥʺם∑ ᶨΰοϙϥρϕϖ σΨ ᶨπΦοΜϥʻ 

Ϙθʺ ỘτὀϩϥϢΞτσϤʺ ᶨχзЇЭΥ ἷτ ϩϤʺ χᶨ Υϕρϭςσ

ΨσμθάρϞʺꜛ χϜχρχ Ϧ›ΜΥ Πθθϛʺ τϠρϤΥπΦοΜϥʻ 

Cήϭʿ ΰοΜθϢϤ ᶨḕẽΥ πΚμθάρʻϘθʺ ΰοΜθϢϤὂ Υ ὂπ

Κμθάρʻ Τσ ϞΣΜΰΜ Υꜛᴪ χОрϞ τ ΤδοΜϥʻ 

 

⑤ 安曇野市で若年層が転出超過となっている要因 

Aήϭʿ ϞψϤ▫ⱧΥΚϥΤςΞΤΥ Φσ ԍρ―Πϥʻ 

Ϙθʺֿב χ ›ʺ◕ τ ϭπΜοϜӱ ӤΥỉΜάρΤϣʺ◕χ Ϭԁ ΰ

Τ ϥάρΥπΦοΜσΜχπψσΜΤʻζχϢΞσ ᾓΥⱱοϥ ΥΚϦωσΣϢ

Μʻ ψ ᶘβϥ◓Ϝ Ψʺ χ ήσςʺ ΦπϜ σςϩΤϤϞβΜ ΥΚ

ϥχπʺ τ Ϛ Ϝ Μρ◘ϩϦϥʻ 

ϯϳЕЖϯʾІЪ˔БϬ ΰοΜϥρχάριΥʺ ӽχ ʺ τֿב Υᶚΰϛϥ

ϯϼГϰРГϰϬ ӪβϥάρϜᵔ βϥ︣ χ͍ντσϥχπψʻ 

Bήϭʿ ᾉ Ϟ Ỹτʺ χΚϥᶘ Ϟ σςΥ ∕ΰοσΜχπψσΜΤρ―

ΠϥʻϘθʺЮДϰϯσςτϢμοӗ τψσΜ ᴟϞḕẽΥᶈ╩ήϦϞβΜⱲ ρ

σμθθϛʺ ᵓϒχ ϦϞάϦϘπὊᾓΰθάρχσΜϜχτ ϦθΜρΜΞ◘ΜΥ

ếΨσμοΜϥχπψσΜΤρ―ΠϥʻϱрТжχ τϢϤ ίρχᴁ ΥΰϞβ

ΨσμοΦοΜϥχϜ ԍχ͍νπψσΜΤʻ 

Cήϭʿ τσΰʻ 

 

⑥ 安曇野市が移住・定住を推進するうえで必要と思う取組 

Aήϭʿ Σθϛΰ ψ͍ ḧρχάριΥʺḢΊτκϡΞςϢΜṍḧπϜΚϥʻθι Ϭ

ằβϥιΪπσΨʺІ˔О˔Ϟ ԚσςΥςάτΚϥσςʺзϯиσ ᶨϬ πΦϥ

ằβϥ▫ᶝΪΥΚϦωϢΜχπψσΜΤʻ 

Ϙθʺ ᴪήϭσς ϣΰοΜϥ ρ βϥṐᵓϬⱱοϦωḩἰ ῢχ ʺ ϣΰϬ

ήδϥΦμΤΪτσϥχπψσΜΤʻӱ χЀЬвИϾ˔Єдрχיּ χ Ϝ

τσϥʻ 

ᴟὛ ᶋ ◕Ϭ ◙ΰοΜϥρχάρπʺὛ ᴪσςτ ϭπϜϣΞθϛτϜʺ⌠

ᴪΥ πΦϥϱЦрЕϞ ꜘ χ Υם ϘΰΜʻ◕ σς Υ Ϥβϥ

π ꜘπΦϦωΚϤΥθΜʻ ӽχ ϒχϯФк˔ЎΥ ΰΜρḇαοΜϥʻ 

Bήϭʿ χӱ ︣ Υʺꜛᴪ ꜛϞכּ σςτᾢϣϦοΰϘΞθϛʺᵰכּ χ∑χ“ Υ
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ᾢήϦϥάρΥΚϥʻНІϞ σςχӱכּ ︣ ΥϜΞ ΰ►ΠϥϢΞτσϥρʺϢϤ

ᶨΰϞβΨσϥρ―Πϥʻ 

Cήϭʿ τψзЯ˔Ем˔ϼπ▫ⱧϬΰοΜϥΣẁήϭΥθΨήϭ οΜϥʻ Ϭ ΰ

οχЂГжϱЕϺарОІϞϹжІЬв˔ЅϯЭϬ ΰοχ χϺарОІ σ

ςʺ σ ϘΜ ΥΚϦωϢΜʻ 
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３．子育て世帯へのヒアリング（あづみの自然保育） 

■ ヒアリング実施概要 

対象者 明科北認定こども園（※）に通う幼児の保護者 4名 

（特化型 1名、普及型 3名） 

実施日 令和 4年 9月 16日（金） 

主なヒアリング事項 ¶ あづみの自然保育の魅力 

¶ あづみの自然保育のブランド化について 

※ 明科北認定こども園は、長野県が推進する自然環境や地域資源を保育に取り入れる「信州やまほ

いく」の「普及型」の認定を受けており、園独自に「普及型」（他のプログラムと合わせて、自然

保育にも積極的に取り組む活動）と「特化型」（質、量ともに自然保育に重点を置いて取り組む活

動）の２コースの保育サービスを提供している。 

※ 市は、明科北認定こども園の保育業務を令和 4年度より NPO法人「響育の山里 くじら雲」に委託。

NPO法人「響育の山里 くじら雲」が運営する「響育の山里 くじら雲」の園児は、令和 3年度より

引継ぎ保育として明科北認定こども園に合流。 

■ ヒアリング内容 

① 明科北認定こども園（くじら雲）に入園したきっかけ 

Aήϭʿ ╛ⱠϬϙο ᵰ Ӿτọ ϬⱱμθάρΤϣ  ΰθʻה

Bήϭʿ ꜛ τựΜ ӽχ☼ ρΜΞάρπ  ΰθʻה

Cήϭʿ ꜛ Ӿτ Ϭ ϦοΣϤʺϘθʺꜛ ΤϣựΜάρϜΚϤ  ΰθʻה

D ήϭʿ ꜛ Ӿτḩβϥ Ϭ ϙʺꜛ Ӿτọ ʾḩ ΥΚμθάρΤϣ  ΰθʻה

 

② 自然保育を通じて良かったと感じる点 

Aήϭʿ ˑχ ᶨΥꜛ χσΤτΚϤʺ Φϥ ʾ ᶨτ σӶ τḩβϥ Υ ϩμο

Μϥρ◘Ξʻ ϓ ψʺῨΦόΜσΨᴡπϜ ϓϥʻ 

D ήϭʿ ꜛ χσΤπ πχ Ӿχθϛʺԁ ϋρϤχ︠ Ϭ ♪ΰοӾοϣϦϥʻ ΰ

Μάρτ ΰοʺꜛ π―Πο“ πΦϥʻ 

͗ήϭʿ ꜛ χ π ˑσάρϬễΠοΜθιΦʺᶚΰΨᵃέδοΜϥρ◘Ξʻᶘ ḩἰσΨ

ᶤϤχ Ͻи˔Фπχ ӾχЮзАЕΥ ΦΜρḇαοΜϥʻ 

͙ήϭʿ ᶤϤ Ӿπψʺ ήϭΥ ήΜ◓θκΥ σΜάρϬЂЪ˔ЕΰʺϘθʺ ή

ϭΥ ήϭχ“ ϬϙοᶘϐάρϬ ΰοʺΣ῀ΜΥ πΦϥʻ 

͘ήϭʿ τ ϓοự χνσΥϤΥṆ σχπʺ ᶤϤϬ ΰοᶘ ḩἰσΨῖ ϥάρ

ψṝ σ ᾓιρ◘Ξʻ 

͘ήϭʿ πχ Ӿχθϛʺԁ ϋρϤϬΰμΤϤᾋοΨϦοΜϥρ◘Ξʻꜛ χσΤπχ

ӾϬ ΰοʺꜛ ϒọ ϬⱱμοΜϥάρϞ χ Ϭḇαϥʻ 

͙ήϭʿ ꜛ χσΤπʺ χ Ϟ χ χНзϵ˔ЄдрϬ ϥάρ Ϭ ΰοʺϜχέρϬ

Πϥ Ϟᾋϥ ʺḢ╔ Υ ϩϦοΜϥρ◘Ξʻ 

◕  ʿ₈Σ ΰΜθιΜθϢΞσꜛ ӾχЮзАЕψʺϘιῲΨ ϣϦοΜσΜρḇαϥʻ

ͥͧϬếᴟΰοΜΦθΜʻ  
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③ 自然保育についての要望 

D ήϭʿ ה τνΜοʺꜛ χσΤπ ˑσ Φ ΥΜϥ Ϭ⌠Ϥ ΰο ΰΜʻ 

Aήϭʿ ꜛ ϬḇαϣϦϥה τΰο ΰΜʻ ᶏ ᾓϞ ⌠Ϥψʺ ᾓπψσΨ ᶨχԁ ρ

ΰοם☼πΦϥρϢϤ τσϥρ◘Ξʻꜛ ᾓῖ ЈрЌ˔ˮδδϣΧ˯σςʺ

◕χ῝Ặ☼ Ϭ ῟ᶨ ΰοϜ Μρ◘Ξʻ 

D ήϭ ʿהНІϬ Ӫΰᶨ βϥάρπʺהⱪΥᶨ πΦϥТϰ˔иЖϬῲΫο ΰΜʻ 

Cήϭ ʿהНІψ ιρ◘Ξʻ◕ρΰο βϦωʺ ᴬ ιΪπσΨʺ χהπϜᶨ πΦ

ϥρ◘Ξʻ 

D ήϭʿ ְ֫ ιΪπσΨʺ◕ΤϣϜ ΦΤΪϥάρτϢϤʺ ӽ χ ᵔϬ ϥάρπʺ

◓ςϜθκχᶨ χТϰ˔иЖϬᶎ ΰʺῲΫο ΰΜʻ 

͗ήϭʿ ˮΚξϙχꜛ Ӿ˯χУжрЖᴟτνΜοʺУжрЖᴟβϥ ʾ Υ πψσ

ΜΤʻˮ Κξϙχꜛ Ӿ˯ρψʺᴡϬ ◙βϜχσχΤʺϢϤ ᶎτβϥϓΦπψσΜ

Τʻ 

 

④ 「あづみの自然保育」のブランド化について 

Aήϭʿ ˮΚξϙχꜛ Ӿ˯ρΜΞᾠ Ϭ◐ϛο Μθʻ 

◕ ʿ ᾉπψˮ ἷꜛ ӾˢϞϘϕΜΨˣ˯ ΰοΣϤʺӗ ◕πϜˮΚξϙχꜛ

Ӿ˯χУжрЖᴟϬ ◙ΰο︡ Ϭ ϛοΜϥʻΚξϙχꜛ ӾχУжрЖᴟτϢ

Ϥʺ◓Ӿο χӱ ʾ ϜếᴟΰοΜΦθΜʻ 

͙ήϭʿ УжрЖᴟτ Ϭ Ϧϥάρψ ΜΥʺ Ϭ ήδϥάρΥם πψσΜΤʻϘ

θʺ◓Ӿο τρμοʺӱ ψ ΦσὨ πΚϥθϛʺꜛ ӾχЮзАЕτνΜο

ᴬᶘ σ₢ẤΥΚϥρ ΜχπψσΜΤʻ 

◕ ʿ ꜛ ӾχЮзАЕτνΜοχᴬᶘ σ₢ẤϜ ιΥʺ ῐּיχᵧήϘΥꜛ Ӿχ

῟ᴮϬםḇΰοΜθιΜοΜϥρΜΞάρꜛ Υԁ χ₢ẤτϜσϥρ―ΠοΜϥʻΞ

ϘΨͥͧτ ΤΰοΜΦθΜʻ 

͗ήϭʿ ӱ ʾ χθϛτʺ◕ᵰχ τͥͧβϥχϜ ⱧιΥʺ ӽχ ʾ ӽχ ῐּיϒχ

ʾͥͧΥ ΰοΜϥρḇαϥʻ 

͖ήϭʿ УжрЖᴟβϥ Ϭ ᶎτΰθ Υ Μʻ ӾּיϬḯϛʺꜛ Ӿχ Υ τ

ήϦοΜσΜρ◘Ξʻ 

◕ ʿ ӾּיΤϣ ῐּיτ ΰʺꜛ Ӿχ ϞЮзАЕτνΜο βϥσςʺЀЬвИ

Ͼ˔ЄдрϬếᴟβϥ ΥΚϥρḇαϥʻ 

͘ήϭʿ ӽ ρχῖ Ϭ ΰοʺ ӽχ τꜛ ӾϞζχ τνΜο μοϜϣΞ

ΥΚϥρ◘Ξʻ 

͙ήϭʿ Ϙγψ ӽ ϒχͥͧΥ σχπψσΜΤʻ 

͗ήϭʿ ӽχ τ ᵔήϦʺһήϦϥϢΞτσϣσΜρУжрЖᴟψ ΰΜρ◘Ξʻ 

͘ήϭʿ ˮΚξϙχꜛ Ӿ˯ρˮ ἷꜛ Ӿ˯ρχӸΜϞʺ ἷꜛ ӾτΣΪϥˮ

ᴟἷ˯̋ˮ ẉἷ˯χӸΜσςʺ ΤϤϞβΨ βϥϓΦιρ◘Ξʻᾝ πψʺᾕˑꜛ

Ӿτọ χΚϥ τΰΤͥͧ οσΜρ◘Ξʻ 

◕ ʿ ӽχ τϜ μοϜϣΠϥϢΞʺϩΤϤϞβΨ ΰοΜΦθΜρ◘Ξʻ 
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■ ヒアリング結果 

V 保護者の多くが自然保育の効果を実感 

ПϯзрϽΤϣψʺꜛ Ӿχ῟ᴮρΰο︠ ʺḢ╔ σςʺ Φϥ ΥӾϘϦοΜϥρםḇ

ΰοΜϥρχӪᾋΥ ΨϙϣϦθʻ 

̞ПϯзрϽ Υיּ ᴬ άςϜהχ ῐּיχϙπΚϥάρτ Ӫ 

V 「あづみの自然保育」のブランド化にあたっては内容の充実および明確化が必要 

ˮΚξϙχꜛ Ӿ χ˯УжрЖᴟτΚθϤʺ χếᴟρρϜτʺˮ Κξϙχꜛ Ӿ˯χ

χ ꜛϞˮΚξϙχם Ӿ˯Υ ◙βϜχτνΜο ᶎᴟβϥάρΥ ρχӪᾋΥϙϣϦ

θʻ 

V 「あづみの自然保育」について市民に知られ、理解されることが重要 

ӱ Ϭ βϥθϛχ◕ᵰʾᾉᵰϒχ PRϜ ιΥʺϘγψˮΚξϙχꜛ Ӿ˯Υ ӽτῲ

Ψ ϣϦʺẶḇϬ ϥάρπ ӽχ ῐּיτ ωϦϥϢΞτʺ◕ ϒχͥͧϬếᴟβϓΦρχӪᾋ

Υ ΤϦθʻ 
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４．子育て世帯へのヒアリング（共働き世帯） 

■ ヒアリング実施概要 

対象者 市内認定こども園に子どもを通わせている 

共働き世帯の保護者（母親）5名 

実施日 令和 4年 10月 12日（水） 

主なヒアリング事項 ¶ 安曇野市の子育て環境の魅力 

¶ 安曇野市の子育て環境に関するご意見 

■ ヒアリング内容 

① 子育て世帯にとっての安曇野市の魅力（子育て世帯の転入が多い理由） 

ˢ5 ԌΥ ▀ῇτӗ ◕ϒ ˣ 

Aήϭʿ Υ Ỡ πᾉ ϬΚκάκ ˑρΰοΜθΥʺ◓ςϜΥ Ӿהτ ϥЌϱЬрϽπӗ

◕τ θʻ τ ϓο ΥΦϦΜʺἋṓΥΦϦΜʺꜛ Υ Τʻ Υ τ Ỡΰ

οΜϥΥʺ ◕ψᴪ Υ‰ΜϱЮ˔ЅΥΚμθʻζχ ʺӗ ◕ψ ◕τựΨʺ

ϚτψκϡΞςϢΤμθΰʺ χםᴪΥӗ ◕ιμθʻ 

Bήϭʿ ꜛ Υ Τσ π◓ӾοϬΰθΤμθʻϜρϜρ ιΥʺּזᵓ τσμοᾉᵰτ

θʻӗ ψ ΥӗΤμθʻᴪϬὺοθΤμθχπʻṆ βϥϢΞσ ὯΥӗ

◕ψ Τμθʻβπτӱ Υיּ Ψο ᾕχ ωΤϤπψσΜθϛ ᵰּיḇΥσΜʻ

ӽχЀЬвИГϰτ ϦοϜϣΜϞβΜ ӤṓΥΚμθʻ 

Cήϭʿ ᾕΥӗ ◕ιΥʺ ᶘʾ ψ◕ᵰπ 1 Ϭ◕ᵰπ ▀ΰθʻϜρϜρ◓ςϜϬ

Ӿοϥσϣӗ ◕ΥΜΜρ◘μοΜθʻꜛ Τπꜛ τ ϤᵕϦϥράϧΥΜΜʻ

Ϝכ◦ᴪτựΨοם ΪϣϦϥ ρΜΞάρπṑμοΦθʻ 

D ήϭʿ ꜛ Υ Τʻ Ỡί πΚϥάρψ ʻ ẰΤϣӱ ΰθ χ πψʺ ρἋṓΥ

ΦϦΜπ◓ςϜχϯЕС˔ΥⱵϥ ›ϜΚμοροϜϢΜρ ΜοΜϥʻζϦΤϣӱ

ΥὫ ΜϥχπʺζάΤϣχיּ Ϭ ˑρ ϞβΜρ ΜοΜϥʻ 

Eήϭʿ ʻ τ Ϛ ϜΚμθΥʺӗ ◕ψΣ ϜΰμΤϤΚϤʺ ᵓβΧγ

ʺβΧσΜΰאָ Ϝ₤ϘσΜʻ ỠϜ τϜ τϜ“ΦϞβΜʻκϡ

Ξς ḧ ιμθχπ ϭιʻ 

◕ ʿ ӗ ◕ϒχӱ ῇʺ ᾕχ ρχ Φ›ΜϬḯϛ₉μθάρψσΜΤʻ 

Eήϭʿ ЀкЗσχπʺζϭστự Φ›ΜψσΜʻԏׇΰθχΥЀкЗῇιμθχπʺự ρ

ϜҼ╕ χḩἰΰΤσΜʻ Ψ ϭπΜϥ ρψΚϘϤЀЬвИϾ˔ЄдрψσΜʻ

αⱲṍτԏׇΰοΦθ θκρψʺԁ τ◓ςϜϬ ωδθϤβϥʻ 

Bήϭʿ ◕ ϒχӱ ῇʺ τԏׇΰϬΰθΥʺΩ τ ϭι ӽψʺ ᾕχ ρχḩϩϤΥΚ

ϥ πỸχ PTA ϬϞμθϤΰθʻγμρ ϭπΜϥ‰ יּ ρ♆θκ χḩϩϤ

ΥΚϤʺ Υ ΪοϢΤμθʻ₈ ϭπΜϥ τựΜ ψʺϞψϤӱ Υיּ Μχ

πʺḩϩϥάρϬ ϭπσΜḇαΥβϥʻ ӽτϢμοӸΞρḇαϥʻ 
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② 安曇野市における保育サービスの供給量は充分だと感じますか。 

Cήϭʿ χ◓Υ ʺᴞχ◓Υ 2⅞ⱪϼжІπ Ӿהτ ϧΞρΰθⱲʺἳρ α Ӿהτ

χᴞχ◓Υ ϦσΤμθʻ₈ Τϣ α Ӿהτ μοΜϥʻẠ ιΪ 1 ḧӸΞה

τ μοΜθʻ 

Eήϭʿ 3 ◓ςϜΥΜϥΥʺԁ ᴞχ◓ιΪӸΞ Ӿהτ μοΜϥʻ15 ӟ ϦοΜϥ

Ӿהσχπʺ ὝΥ ʻ ὝτⱲḧΥΤΤϤʺ Ϝ Ψ σΨοψσϣσΜʻ ϥ

ӾהΥὨϘμθ π Υ ϥχπʺπΦϦωὨϘϥ τԁ Υ ΰΜρ◘μ

θʻ ӾהΥ ϩϥΤϜΰϦσΜΥςΞβϥΤρ ΥϕΰΤμθʻ χ τ Υ

Ϧωʺ ΪγτϜΞ 1 νρΜΞ ϜπΦθʻ 

D ήϭʿ ӗ ◕πψ 4 4Ὦτ Ṑⱪ Υ 0ˢЉкˣτσμθρΜΞάριΥʺάϦψʺ

ρϤΚΠγהτ ϦθρΜΞάρʻṆ ρЫАЎδγτʺהτ μοΜϥ Ϝ Μϥ

ρ◘ΞʻάΞΰθ χᵔ Ϝ τ ιρ◘Ξʻ 

Eήϭʿ ԁ ᴞχ◓ψ 5Ṇ χ Ӿהτ μθʻ ‰τ ϭπΜϥΥʺ ᴬχהϘπ μοΜ

ϥʻ▫ⱧϜΰοΜϥχπʺט ӾϜςκϣΤϬ 5Ⱳ ʺςκϣΤϬ 6ⱲϘπρΰθϤ

ΰοΜϥʻζΞΜΞᴪ Υ Μʻ1‹ χ πψʺ14Ⱳ τ 1 ὝΠτ“Φʺ15Ⱳτ

ϜΞԁ ὝΠτ“Ψ ϜΜϥʻ 

Cήϭʿ πϜ ψ ṑΰθΤμθΪϦςʺṆ χ Ӿהτ◓ςϜϬ ϦϣϦσΨοʺ

τ ṑπΦγτ ΰθ ϜΜϥρ Μθʻ 

Bήϭʿ ӗ ◕πψʺ ∕ Ṑⱪ ψ 0ˢЉкˣσχΤʻ 

◕ ʿ ∕ Ṑⱪ ψʺ 4 4ὮⱲ π 0ˢЉкˣτψσμοΜσΜʻ 

Eήϭʿ 10ὮχⱲ π 4Ὦτ◓ςϜϬ Ӿהτ ϦϣϦϥΤϜΰϦσΜρΜΞ ệπᾼμοΨϦ

ϥᵓּזψϘγσΜʻḼỘψʺ Ӿ ΥὨϘμοΜσΜρ⅜ ΰξϣΜʻ ΥὨϘμοה

ΜσΜρ▫ⱧΥὨϘϣσΜχτʺ ⱪτνΜοψ▫ⱧΥὨϘμοΜσΜρ ήδϣה

ϦσΜʻ Ṇה Ϭ δγτ ϛοΜϥ ϜθΨήϭΜϥʻ 

D ήϭʿ ζΞΜΞ ψʺ ∕ Ṑⱪ τβϣϸϳрЕήϦοΜσΜʻ 

Eήϭʿ ⱪ ḬπἈ ϬᾠμοΜϥΤϜΰϦσΜʻ 

D ήϭʿ ⱪ ḬτψζΞΜΞ Υ ╦ᾋνΪϣϦϥρ◘Ξʻ 

◕ ʿ ∕ σ Ṑⱪ τϜ μοΜσΜ Υ ΜϥρΜΞ ꜡Τʻ 

Eήϭʿ ζΞιρ◘Ξʻ ΦθΜΥʺ Ṇה Ϭ βάρβϣ ϛίϥϬ γʺ Ϊ ΥσΜʻζ

χϢΞσ ệχσΤʺԁⱲ ӾϜМ˔ЖиΥ‰ΜʻԁⱲ Ӿψ Μθ χỲᶛϬ ϩσ

ΪϦωΜΪσΜʻ ◦ψЉкʻ 

◕ ʿ ԁⱲ ӾχὊↄ τνΜοψςΞΤʻ 

Eήϭʿ 3⅞ ιρ‰Μʻ1  ΨϣΜΤΤϥʻד3,000

◕ ʿ ΜϘϘπχ Ϭ ›ΰοʺ ӾЂ˔РІχằẚ τνΜοςΞ―ΠϥΤʻ 

͙ήϭʿ ρΜΞ ᾝιρ ΰΜʻ 

Eήϭʿ ᶆᴪ τ›μθИ˔Їτ›ϩδθ ӾЂ˔РІρΜΞχψ ϤοσΜʻ 
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③ 安曇野市の子育て環境についての満足度はいかがですか。 

D ήϭʿ ♆ᾤ ρΰοψςκϣπϜσΜρ―ΠοΜϥʻϘθʺ ρΰοψ σΜΤϜΰϦσΜ

ΥʺϋρϤ ᴪ πΚϥρΤἂΰΜ◘ΜϬΰοΜϥ ΥΦμρΜϥχπʺζχϢΞσ

ϒχ◦כχ Υם ιρ◘Ξʻ χ σΜʺֿפΜ χ ϒχ◦כϬ ήδϥϓם

Φιρ◘Ξʻ 

Eήϭʿ ◓Ӿοτḩ βϥ ρΜΞχψʺˮ ◓Ӿο˯τνΜοχ ρΰοπψσΨʺ Πω

ˮ ʾᾼ ˯̋ˮễӾ˯σςχ ρΰοΚϣϩϦοΨϥϜχιρ◘Ξʻˮ ◓Ӿο˯τḩ

βϥ ιΪτ ϩϦοψӪ ΥσΜρ◘Ξʻ◓Ӿοβϥ χʺ◓Ӿοӟᵰχ τ

νΜοχ ϬΰμΤϤρ Ӄβϥ ΥΚϥρ◘Ξʻ 

Bήϭʿ ӗ ◕π ṑϤ ▀Ϭβϥσϣ γ ԚϬὨϛοΤϣ σήΜρᾠϩϦθʻ πΦ

ϥ ԚϬӗ ◕ πᶎ ΰοΣΨάρψӱ ΰοΨϥ ρΤ ṑϤ ▀Ϭ―ΠοΜϥ

τρμο Ⱨιρḇαϥʻ τνσΥϥρ◘Ξʻ 

Eήϭʿ ӗ ◕π πΦϥ ψ ‰ ԚιΪιμθρṜᴓΰοΜϥʻ Υ ΥμοΜϥρ

Μθʻ 

 

④ 子育て世帯への支援として、具体的にどのような支援が必要だと感じますか。 

Eήϭʿ ẚ χ ᴟψςΞΤʻ 

◕ ʿ ᾝ∕ʺԁ ὯϬ θΰθᴪ πψם☼ΰοΜϥʻ 

Bήϭʿ 3 ψ ιμθρ◘Ξʻ Ⱳτהτ ΪοσΨοϜ 3 χ◓ςϜσϣ ʻ 

Eήϭʿ Ϝΰ ϥχσϣ Ԍ τπΦϦωΜΜρ◘Ξʻ Ԍ ᴟρΰοΜϥꜛⱵ ψ σΨ

σΜԊ ʻ 

Aήϭʿ ᴟτϢμοֵ χНжрІΥ ϦθϤΰσΜϢΞτΰοϕΰΜΥʺ ᴟψΚϤ

ΥθΜʻ 

Eήϭʿ 3⅞ӟ ψ Ӿ Υ τσμθΥʺẚ ψρϣϦοΣϤʺΥμΤϤΰθʻ τ

σϥρ◘μοΜθʻẚ χὊↄ ψ ήΨσΜʻ2 ӟᶤԏπϜΜΜχπεϋ

ΣḻΜΰθΜʻ 

Aήϭʿ Ὂↄ τ ρΜΞ ϜΜϥʻ 

Eήϭʿ 3 Υ ΰΜΥʺ2 Ϝ Ӿהτ ϦοΜϥρṌτὊↄ Υ ΦΨʺθϛϣΞ Ϝ

ΜϥʻεϋϞμο ΰΜρᾤ τ◘μοΜϥʻ 

Bήϭʿ ρχ ρᾠΞρʺςΞΰοϜכ◦ ιΪχ τσμοΜϥʻΣ ήϭΥ οά

σΜʻ ὝϜ τΣ ήϭΥ Μʻ πӾοϥ ξΨϤΥπΦϥρΜΜʻ 

Aήϭʿ ψᵓּזχӊρΜΞΤʺᾋΠσΜ χ ӤṓΥΚϥΤϜΰϦσΜʻσΤσΤẈϙθ

ΨοϜẈϛσΜρΜΞχϜΚϥʻ ϜϩΤϥΪςʺẸ ψΰοϕΰΜʻζΞσϥρᵓ

χזּ ᵔΥ ʻ 

D ήϭʿ ἴ ᶨ σӾⱪễעϙθΜσϜχΥΚϦωΜΜχπψʻ 

Eήϭʿ ООχᴪⱧӾⱪễעΥΚϦωΜΜʻ 

D ήϭʿ ООχӪ꜡ᵠᶗϙθΜσʻ♆θκχהπψ 3 χ 1ΨϣΜψΣ ήϭΥ ὝϬΰοΜ

ϥʻΩự ΠοΦθṓΥβϥʻֿבΜ Υ ΜʻΚρψΣαΜκϝϭʻ 

Cήϭʿ ΣαΜκϝϭʺΣωΚκϝϭχΣὝΠψὫ  Μʻ 

D ήϭʿ ΰγνζΞϞμοӪ꜡Υ ϩμοΜΪωʺΣ ήϭθκϜ◓ӾοΰϞβΜχΤσρΜ
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Ξṓψβϥʻ 

Eήϭʿ ◓ςϜΥ ṓχⱲψʺΣ ήϭΥ▫ⱧϬẈϚʻΣ ήϭψẈϛσΜχΤʺẈϘσΜχΤ

ΤϣσΜΥʺẈϘσΜʻ 

D ήϭʿ 1уὮΨϣΜ ΤϣὓᵊήϦοΜθ Ԛ ιμθϣΣ ήϭψẈϭπΨϦϥΥʺ

σ ṓχⱲχΣὝΠρΤψ♆Υ“ΨάρΥ Μʻ 

Eήϭʿ χẈᴭϬ βФкЯ˔Єдрτ◕ρΰο︡Ϥ ϭπ ΰΜʻΣ ήϭϜẈϙϘΰϡΞ

ρᾠμοϕΰΜʻ 

Aήϭʿ ♆ψ χ ρ ạιΥʺ χ τ◓ςϜΥ ṓχⱲτᾋοϕΰΜρψσΤσΤᾠΜτΨ

ΜʻϘγψꜛ Υ▫ⱧϬẈϚρΜΞ τσμοΰϘΞʻꜛ χ σϣ ϙϞβΜΥʺ

χ τψᾠΠσΜʻᶋᴪ πσΨοϜ σ ψΚϥʻ 

Eήϭʿ ṓχ◓ςϜϬ ΪϣϦϥЂ˔РІΥΚϦωΜΜʻ ⱪ Ӿψ►μθάρΥσΜʻ 

D ήϭʿ ⱪ ӾψροϜМ˔ЖиΥ‰ΜρᾠμοΜϥ ΥΜϥʻ ΰοϜ ό₅ϙψπ

ΦγʺⱧ τ Υ ʻ︣ ΦΥβέΨ πΚϘϤ►ϩσΜρΜΞ ΥΚμθʻ 

Bήϭʿ Τϥ ΤϣΰθϣʺΩμθϤΰθϘϘ ϦοάϣϦοϜ₉ϥχιρ◘Ξʻ 

Cήϭʿ ẍτ ΪθΜⱲτάζ ιρ◘Ξʻἇ›ΥӂΨσμθⱳχ ӟσϣ▫ⱧϬ ΰο

ẈϚάρϜΰϞβΜʻ 

Eήϭʿ Ⱳḧ ӾϬ ΨΰοϕΰΜρΜΞχϜΚϥρ◘Ξʻ 

 

⑤ 子どもを預けられる施設として、どのような施設を増加させることが必要だと感じますか。 

D ήϭʿ ΤϣχӪᾋιΥʺẐ ᶨ Ⱳτ 6уὮσϣהτ ΪϣϦϥΥζϦπὨϘϣσΜρ

τσμοΰϘΜʺ◓ςϜΥΜσΥϣẐה ᶨ Ϝ ΪσΪϦωΜΪσΜρΜΞὫ νϣ

Μ ệτσϥΣ ήϭϜΜϥρχάρʻМк˔м˔ϼσςτ ⱪ Ϟ◓ Ϧπ“ΪϥІ

Ч˔ІˢϺАЇІЧ˔ІσςˣΥΚϦωʺהχ◦כϬ ΪσΨοϜẐ ᶨ ΥπΦορ

οϜ ΤϥρΜΞӪᾋϬ ΜοΜϥʻ ◕ψМк˔м˔ϼτϺАЇІЧ˔ІΥΚϥχ

πζάτ“ΨάρϜ―ΠθϣקΨο ϛθρΜΞάριμθʻ 

Eήϭʿ ԁⱲ ӾϞТϮЬз˔ЂЪ˔Еӟᵰπ◓ςϜϬ ΪϣϦϥЂ˔РІψΚϥχΤʻ 

◕ ʿ ӗ ◕ τψσΜʻ 

◕ ʿ ᴡ⅞ΨϣΜχ◓ςϜϬ ΪϣϦθϣ Μρ―ΠοΜϥΤʻ 

Eήϭʿ 2⅞ⱪ ΨϣΜʻ χ◓χ Ԛτᴞχ◓Ϭ ϦοΜΤσΪϦωΜΪσΜⱲ ʺ ΪϣϦ

ϥ☼ ΥΚϥρΜΜʻ ΥựΨτΜσΜ ψ τ ʻ 

Cήϭʿ ԁⱲ ΤϤψ Υ ΦΜʻ 

Eήϭʿ ԁⱲ Ӿψ ԌΥ σΜԊ ʻ ԌΥ 5 π 1уὮ τ ΰσΪϦωσϣσΤμ

θρ◘Ξʻ π ΪϣϦϥ☼ ΥϕΰΜʻ 

Cήϭʿ ╣ỏχ πϜԁⱲ ӾϬϞμοΜϥχψ͍у ΰΤσΜρ◘Ξʻ 

Eήϭʿ ζϦϜ χ Ϭ ρΰοʺ Ϭ σΜρ ΪϣϦσΜʻ 

D ήϭʿ Ϊϥ∑τⱱμοΜΤσΜρΜΪσΜᴻ ϜβέΜ Μʻ 

◕ ʿ πΦϥЂ˔РІϜ ΨψσΜΥʺⱧ ʾ ϞЀІЕχ π ΰτΨΜρΜ

ΞάρΤʻ 

Eήϭʿ ԁⱲ ӾιΪπψσΨʺ◕ σςϬ►μο ΪϣϦϥ☼ ϬνΨμοϕΰΜʻ 

◕ ʿ ТϮЬз˔ЂЪ˔ЕψςΞΤʻ 
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D ήϭʿ ТϮЬз˔ЂЪ˔Еψ ΰοΜϥΥʺ Υ›Ξ χ ρ ᵓϩσΜᾢϤ ΰξ

ϣΜʻ♆χ Υ►μθάρΥΚϥΥʺϞψϤ τνΜθ ρ ΥϢΨσΤμθʻ

Ϙθ α Υ θϣόιΤϣ►ϩσΨσμοΰϘμθρΜΞχϜΚϥʻ 

Eήϭʿ ТϮЬз˔ЂЪ˔ЕϜꜛ πψσΨοʺᵰπᾋοϕΰΜʻ1 πψσΨʺ Μ τ“Ψ

1ʺ2ⱲḧιΪπΜΜʻТϮЬз˔ЂЪ˔ЕψМ˔ЖиΥ‰Μʻ 

D ήϭʿ ת ◕τ ϭπΜθⱲʺ ▀Ⱳτ Ԛβϥχπהτ ὝχϙΰοϜϣΞθϛτТϮЬз

˔ЂЪ˔ЕϬ ΰθʻ ΰθϣʺ Ӿהχ ρТϮЬЂЪχ χḺΥΦΜοΜοʺ

ὀΥρϦοΜθχπϢΤμθʻӗ ◕τ οΤϣψ►μθάρΥσΜʻ 

Aήϭʿ Πω ḧτ▫ⱧϬΰοΜϥ πẍτ ỠΥ μθ ›ʺ τϋρϤ ψ◓ςϜϬ

Ϊϥ ΥσΜʻάχϢΞσⱲТϮЬз˔ЂЪ˔Еψ►ΠϥχΤʻ 

◕ ʿ ᴦ Ⱳḧψ 8Ⱳ˙18Ⱳπʺ ḧχ ψσΜʻ 

Eήϭʿ ԁ π ΤμοΨϦϥϢΞσράϧΥΚϦωΜΜρ◘Ξʻ 

Aήϭʿ ◓ςϜԁ π ︢ ρΜΞχψ ΰᾗΰΜʻ 

Eήϭʿ ϋρϤ χ ψʺẍτ τ◓ςϜΥἇ›ӂΨσμοẎẍτ ϦοΜΤσΪϦωΜΪσΜ

ⱲςΞΰοΜϥχΤʻ ⱲḧπзТйАЄвΰθΜⱲḧτ ΤμοΨϦϥ☼ ΥσΜʻ

ẰΤϣ θ ψ τḇαοΜϥρχάριʻ 

◕ ʿ ẰτψζΞΜΞ☼ ΥΚϥχΤʻ 

Eήϭʿ Κϥρ◘Ξʻ ᾥᴒχϕΞτζΞΜΞΣ ΥΚϥʻ τע ⱪ ΥνΜοΜϥρΜΞ

Ϝ ΜθάρΥΚϥʻ 

Bήϭʿ ᴪἇᴒήϭτϜ ⱪ ΥνΜοΜϥχϬᾋθάρΥΚϥʻ 

Eήϭʿ Ӿ●ήϭΥνΜοΜϥϾ˔ІϜΚϥʻ 

Aήϭʿ ◕τΜθⱲψʺ Ӿ●ήϭΥΜϥ ԚϬ ΰο ΰοΜθʻ 

D ήϭʿ ת ◕τψΠϭϊ˔ΨΥΚϤʺ ιμθʻ 

Eήϭʿ Πϭϊ˔Ψψӗ ◕ΤϣϜ“Ψʻⱪ ḬρψӸΜʺГ˔ЫО˔ϼϙθΜʻ 

◕ ʿ ӗ ◕τϜ αϢΞσ☼ ΥϕΰΜΤʻ 

D ήϭʿ ΚϥρΜΜρ◘Ξʻ֗Υϥρʺ◓ςϜϬ Ϧοςάτ“άΞΤ Ϛʻ 

Aήϭʿ χ◓ψγμρ℅μοΜϣϦσΜʻ 

Eήϭʿ ЕжрЪзрϞЩ˔иФ˔иΥΚϥιΪπϜΜΜʻ 

Aήϭʿ Υ Μ ϬΰοΜϥḧτʺ ρ◓ςϜΥ ϓϥϢΞσḇαΥΜΜʻᶚιρ◘Ξʻ 

Aήϭʿ І˔О˔ψθΨήϭπΦθΥʺ◓ςϜΥ ϐ Υ σΜʻ 

◕ ʿ Πϭϊ˔Ψχԁ χ ψστΤʻ 

D ήϭʿ ῲΜ ό ΥΚϤʺԁΤ π ˑↄϘδϣϦϥʻ Πωʺ Ϭ︡Ϥτ“ΨⱲτψʺ

Πϭϊ˔ΨτΜΦʺζχνΜπτ◓ςϜϬ ωδϣϦϥʻκϡμρΰθ ⱧχⱲτ◓ς

ϜϬ ϦιΰοΜΨχΥὫ ᴑ‴ʻΠϭϊ˔Ψτ“ΨρᾠΞρʺ◓ςϜϜ τνΜο

οΨϦϥʻ 

Eήϭʿ χ ⱧϜↄϘδοʺ◓ςϜϜ ΰοṑϦϥ☼ ʻ 

◕ ʿ Πϭϊ˔Ψψ ḬχϱЮ˔ЅΰΤσΤμθʻ◓ςϜχ☼ ϜΚϥχΤʻ 

D ήϭʿ Ϭ μθράϧτ ό ΥΚϥʻ 

Eήϭʿ ḧ ỲϬ Πω►Μ χ☼ ΥΚϥʻ 

D ήϭʿ ḬχρσϤχ τ ό ʺ ᴒʺ ᴒʺ ʺЖжАϽІЕϯΥΚϥʻ 
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⑥ 語学学習・体験教室等、教育・保育施設等で充実させてほしい支援サービスはありますか。 

Eήϭʿ ♆ψ τσΨοϜΜΜʻ 

Bήϭʿ зЕЬАϼϞ ϬהπϞμοΨϦϥρΚϤΥθΜρΜΞ Ϭ ΜθʻᴡΤκϡμρΚ

ϥρṃΰΜʻ 

D ήϭʿ ΜⱧψ Υ ήβΧοπΦσΜʻ 

Eήϭʿ ΜⱧχ ὝΥπΦσΜʻ τ ψ ʻϞϤθΜΪςπΦσΜρΜΞ ΥὫ Μϥρ

◘Ξʻ 

Aήϭʿ Ξκψ ΜⱧϬήδοΜϥΥ ὝΥ ʻ 3πἳ ӸΞ πֽ῎τ μοΜϥʻ

Ӿהπ ρ όḇᶐπֽ῎Ϭ μοϜϣΜʺζχϘϘ ᶘ τ ΥμθⱲτІЭ˔Ї

τֽ῎χ Ộτ ֳπΦϥϢΞτσϥρΚϤΥθΜʻ 

Eήϭʿ ꜛ χ▫Ⱨπ ϦοΜϥχτʺ ὝϜρσϥρ Ϧϥʻ 

Aήϭʿ ὝχⱲḧτ›ϩδοꜛ χ▫ⱧϜ Ψ Ϥ Ϋϥάρτσϥʻ▪ỘϜπΦσΜʻ 

Bήϭʿ ◕ τὠϬϞμοΨϦϥ ΥΚϥΥʺהζϦηϦπΣḻΜΰοΜϥʻάϦτνΜοʺ

ϜΞ ΰ◕Τϣ ▄ΥνΜθϣΜΜρ◘μθʻζϦΤϣІЪ˔БϜ ᴟϜꜛ χᴪπ

ϦϣϦϥᴪ ϜΚϦωζΞπσΜᴪ ϜΚϤ ˑσχπʺהχᶨ ρΰοϜμρ Πϥ

ρΜΜʻ 

 

⑦ 市の各種支援事業について、利用しやすいものにするにはどのような取組が必要だと思いますか。 

Bήϭʿ ϕςχΠϭϊ˔Ψχ ΥάάτνσΥμοΜϥʻ Υ ϩμθῇτ◓ςϜϬ Ϧο

І˔О˔τṄμθϤβϥχψ ʻЂ˔РІϬ ΪϥθϛτψЂ˔РІϬ ΪϣϦϥ

τ◓ςϜϬԁ τ Ϧο“ΤσΪϦωσϣσΜχΥӪᵰρ ʻԁνχ π Μ

ϞЂ˔РІϬḁὫπΦϥϢΞτΰοϜϣΠϦω►ΞχΤρ◘Ξʻⱪ ḬτϜζΞΜΞ

ῢΥΚϥΥМ˔ЖиΥ‰Μʻ 

D ήϭʿ ῢχ ψʺ χ ρΤΰΤϞμοΜσΜʻ 

Bήϭʿ ϜπΦοІ˔О˔π Μ ϜπΦϥσςϘρϛο ϩϦθϤʺςάΤτ“ΨνΜπ

τṓὖτ ΥπΦθϤβϦωʺϜμρ βϥΤϜΰϦσΜʻ 

D ήϭʿ νΜπτκϡάμρπΦϥϕΞΥΜΜʻᾝ ιρϩίϩί“ΤσΪϦωΜΪσΜϜχΥ

Μʻ χ τ▫ⱧΥΚϥ ψẈϘσΪϦωσϣσΜʻӊ τⱲḧΥσΜ πάά

τψ ϞδσΜʻ 

Eήϭʿ ◕χ HP πχ ψʺθϐϭᾋσΜΣ ήϭχϕΞΥ Μʻ ΰοϕΰΜσϣ

ⱪτΣθϢϤϬה βϥσςΰθϕΞΥΜΜʻ 

Aήϭʿ LINE ρΤπ ικ ΰοΜθϣʺζμκχϕΞΥṓὖτ“ΦϞβΜρ◘Ξʻ 

D ήϭʿ Ю˔иϙθΜτ Υԁ τ ήϦϥρΜΜχΤϜΰϦσΜʻ 

◕ ʿ ꜛ π ϬЎϴАϼΰʺⱧ τ τ ϙ₅ϭπϘπ“ΨάρψπΦσΜρΜΞάρ

Τʻ 

Cήϭʿ ꜛ π Ϭ βάρΥσΤσΤπΦσΜʻ 

Eήϭʿ ◓ӾοιΪπ ♂ʻ 

◕ ʿ ◓ӾοϯФзΥπΦθχπʺ Ϭ∏δϥϢΞτΰθΜʻ 

D ήϭʿ ЀЖЯрϞϷϼйрЅа˔π Ϭ μο ΦθΜʻθϐϭ►ΜθΜ ϜθΨήϭΜ

ϥρ◘Ξʻ 
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Eήϭʿ ◓ʾ◓Ӿο ῢρΜΞχψςάπϞμοΜϥχΤʻ 

◕ ʿ ΰθϜχψ◕ ΚϥʻϘθʺⱪ Ḭπ Υ ΪϣϦϥϢΞτ ϬρρχΠο

Μϥʻ₩⇔σ Ϝḯϛο ῢπψ χ Υ ᴂΰοΜϥʻ 

Eήϭʿ ζϦψ ϣσΤμθʻ 

D ήϭʿ σΤσΤ“ χ τ ᵓΠσΜʻ◕ṳᵓιϢϤϬᾋϦωΜΜχΤʺHP ϬᾋοϜ ◓τ

σμοΰϘΞʻ 

Bήϭʿ ‹Ϭ μοΜθρΰοϜʺ χθϛτ ϬΤΪϥϘπτ ΌΥΚϥʻ 

Eήϭʿ άϭσάρπ ΰοΜΜχΤσρ―ΠοΰϘΞʻ 

D ήϭʿ ὲ◖ήϭχ θϤψγϦΥΚϥʻἂ︣σЌϱФχ τ θμθϣςΞΰϢΞρ◘Ξʻ

ӗ ◕ψϠμθϤ ΠοΨϦϥ ὲ◖ήϭΥ ΜΥʺ ◕τΜθⱲ 2 ιΤϣρὨ

ϛνΪϣϦοβέΨνϣΜ◘ΜϬΰθЕжϳЫΥΚϥʻ 

Eήϭʿ άΞΜΞράϧτ βϥχψὫ  ṓΥΜϥάρʻ 

Cήϭʿ ςΞΰϢΞΤσρ◘μοΜϥΞκτςμκπϜϢΨσμοΰϘΞʻ 

Eήϭʿ Ϝμρṓὖτ πΦϥράϧΥΚϦωΜΜʻ 

Aήϭʿ ἳ πӸΜΥΚϥΤϣ ΰθΜΥʺ2 ιΤϣʺ◓ӾοχὊᾓΥΚϥΤϣʺᴡΤꜛ

π―Π ήσΜρΜΪσΜρ◘μοΰϘΞʻ 

Eήϭʿ ᵲϞϽй˔χ◓ςϜθκχ ῢψ ΜΥʺ χ◓ςϜπϜ ˑρβϥⱲṍΥ

ΚϥʻζΞΜΞⱲχ Ϭ ϤθΜρΜΞΣ ήϭΥ Μʻ◓Ӿοχ„םᵓσςϬ

ⱪ ΦπϞμοϕΰΜʻ₉μθρΦτ ϤθΜ ΥσΜρΜΞχΥԁ ӗʻ◕π

ӾρΤψβέΜϞμοΨϦοΜϥΥʺ ệτᴂαοχ Ϭ πΦϥ ῢΥΚϥρ

ΜΜʻᶘ ᵓϞЧϯйрЕЕй˔ИрϽσςʻ 

D ήϭʿ ⱪ ΦψЪϱрЕιρ◘Ξʻ 

Eήϭʿ χ ḧτ„םᵓϬᵫ℗βϥχϜ Μρ◘Ξʻ τϞμοϜΜΜΥʺΣ ήϭΥ Ỡπ

ΜσΜρΜΞᴪ ϜΚϥχπʻ 

D ήϭʿ ᾋοΨϦϥ ΥΜο◓ςϜϬ Ϊο„םᵓτ Φτ“Ϊϥ ψἻϘϦοΜϥʻ Ϊ

ϣϦσΨοςΞτΤΰθΜ ϬԏΦ₅ϘσΜρ ḇψ ϣϦσΜʻ 

■ ヒアリング結果 

V 安曇野市の豊かな自然環境が子育てに適していると考える保護者が多い 

ӗ ◕ψ◓Ӿο χ Υ ΜάρΥ πΚϥΥʺПϯзрϽΤϣψʺάχ ὂτψ Τ

σꜛ ḕẽχϜρπ◓ӾοϬΰθΜρΜΞИ˔ЇΥԁ ΚϥάρΥΞΤΥΠϥʻ 

Ϙθʺ ◕ϒχ Ỡί πΚϤσΥϣʺ ◕Ϟת ◕τ ϓο ︡ Ϟ ΥӗΜάρ

Ϝ χԁνρΰοấΫϣϦθʻ 

ᴥΠο◓Ӿο χ Υ Μάρꜛ Υʺӗ ◕ϒχ Ϭ―ΠϥΞΠπχӗ ḇτνσΥ

Ϥʺ Ϭ―Πϥ ԍτσμοΜϥρΜΞӪᾋϜϙϣϦθʻ 

V 「（潜在的）待機児童数」では計測出来ないミスマッチの解消が求められる 

ПϯзрϽΤϣψʺˮ Ṑⱪ ˯Ϟˮ ∕ Ṑⱪ ˯ρΰο τ ϦσΜʺ Ӿτḩβϥ

ρằẚχЬІЫАЎΥ ᴂτ αοΜϥάρΥ ╔ήϦϥʻἇ τψʺṆ ΰοΜσΜהτ

ϞϚσΨ ΞϾ˔ІϞʺ τ ⱪτνΜοʺ ϬṆה βϥάρꜛ ϬΚΦϣϛϥϾ˔ІΥấΫ

ϣϦθʻ χיּ ›τψἳ ◑ Υ χהρσϥάρπχ Ὕ χ τνσΥϤʺῇּיχ
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›τψ ỘṐᵓΥ ϣϦτΨΨσϥρΜμθӪᾋΥϙϣϦθʻ 

V 子育てに関する満足度の向上のためには総合的な支援が必要 

ӗ ◕χ ▀ʾ ◓Ӿοḕẽχ ΰ Ϭ ◙βτΚθμοψʺ ▀ʾ ◓Ӿο◦כτ Ϙϣγʺ

Ӿʾᶘ ễӾϞ ʾᾼ ʺ Ặ ╥ᵊʺӺ ʺḩ βϥ ῲΜ τνΜο › σ

Ϭכ◦ ήδϥם ΥΚϥρχӪᾋΥΚμθʻ 

◓Ӿο τ ϛϥẶ Φ χᶤ›Υ ᴥΰοΜϥσΤπʺ τ ʾᾼ τḩ ΰοʺḼỘ

Ϟᴪ τ ΰʺ Ϟζχ ᴪ Ϝ ớ τ◓Ӿοτḩ βϥάρΥ ϥϢΞσּזᵓξΨϤχθ

ϛχἴ ϬẐϛϥӪᾋΥ μθʻ 

V 一時預かり・一時保育の利便性向上やサービス多様化が肝要 

ⱪ ӾϬḯϛʺᶆᴪ χ ›τΚϩδοԁⱲ τ◓ςϜϬ ΪϥάρΥ ϥ☼ ʾЂ˔РІ

χ Ϭם ϚӪᾋΥ ΨϙϣϦθʻ◕πψԁⱲ ӾϞТϮЬз˔ЂЪ˔ЕϬ ằΰοΜϥΥʺⱧ

ʾⱧ Υ πΚϥάρϞ ḧχ Υ σΜ χ Τϣʺ ṜχИ˔ЇϬ τ

θδοΜσΜρχ Υ μθʻϘθʺ◕ᵰπψʺ ◕ Ϭ τ Ϟע ʺ Ộ☼ τ

ΣΜο ḧḼỘΥ ằβϥ ⱪЂ˔РІΥ ʺΰοΜϥρχӪᾋϜΚϤם ḧρχ ὀϬḯϛʺЂ

˔РІχ ΰ Ϟ ᴟϬ ϥ ΥΚϥϜχρ―ΠϣϦϥʻ 

V 各種相談窓口やセミナー等は保護者が利用しやすい工夫を 

◓Ӿοτḩβϥ ῢϞЈЬЗ˔ʾ„םχᵫ℗χ τνΜοʺ◓ӾοʾᴪⱧʾ▫Ⱨτ ϩϦ

ϥ ệχσΤʺ◕χ HP Ϭᶎ βϥρΜμθ σ ︡ ψ₉ πΚϥρχӪᾋΥΚϤʺάϦ

ϣϬ ρβϥ τ Υ“ΦϩθμοΜσΜᴦ Υ ήϦϥʻ◓ӾοϯФз τϢϥ

χếᴟΥẐϛϣϦϥʻ 

Ϙθʺ ῢχ τΚθμοψʺ◓ςϜϬ Ϧοᵰ βϥάρꜛ Υ πΚϥάρϞʺ

ψ▫ⱧϬẈϙτΨΜάρϬ ϘΠʺẈ τ Μ τ“ΨνΜπτ πΦϥ ʺ ΰϞβΜ

ʾ Ⱳπχᵫ℗τνΜοϜᾁ βϥϓΦρχ ΥΚμθʻЈЬЗ˔ʾ„םᵓχᵫ℗τνΜοψʺ

ᴪ τӾⱪϬΣḻΜΰϞβΜẈ χᵫ℗Ϭ ϚӪᾋϜᾋϣϦθʻ ῢϞЈЬЗ˔ʾ„םᵓχΜ

γϦτΣΜοϜʺ◓ςϜϬṓτδγ πΦϥϢΞʺ ⱪ ΦϬẐϛϥӪᾋϜ μθʻ 
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５．高校生へのアンケート 

■ ヒアリング実施概要 

対象者 市内在住の高校生 

実施期間 令和 4年 9月 1日～9月 21日 

調査方法 郵送による発送  WEBによる回答 

回収状況 送付数 892  回収数 58  回答率 6.5％ 

■ アンケート結果 

① 性別     ② 住んでいる地域 

   

③ 高校を卒業したら？（１つに○）  ④ 将来、安曇野市に住みたい？（１つに○） 

      

⑤ 安曇野市の魅力は？（３つまで○）  ⑥ 安曇野市のよくないところは？（該当全てに○） 
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⑦ 戻りたいまちにするには？（3 つまで○） ⑧ 市内でできるアウトドア・スポーツの認知度 

 

   

⑨ よく利用する SNS（アプリ）は？（該当全て○） 

 

⑩ 移住先として選んでもらうため、おススメしたい安曇野市のイチオシは？（自由回答） 

¶ 自然 

¶ 田舎過ぎず都会過ぎないところ。 

¶ 自然豊かなうえに松本の市街地にも比較的近いため、生活がしやすい。 

¶ 公園が多く、広い図書館や新しい体育館があるなど、市の施設が充実していてとてもいい。" 

¶ 蕎麦や大王わさび農場など 

¶ 自然 

¶ 自然がきれい！！！ 

¶ 事件災害が少ない安心安全な生活 

¶ 自然豊かで静かなので子どもから大人まで暮らしやすい環境" 

¶ やっぱり景色がいいところですね。山が綺麗です。 

¶ わさびソフトとわさびコロッケ 

¶ お水が美味しいことと、空気がきれいなところです。 

¶ 自然がいっぱいある 

¶ 見渡す限り山がある 

¶ のどかである 

¶ 水が美味しい(水道水が美味しい) 

¶ 台風による災害がほとんど無い 

¶ 地元のパン屋さん 

¶ "大王わさび農場 

¶ 自転車広場 
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¶ 景色 

¶ わさびやりんごなど生産量の多い食材をより多く活用した料理 

¶ 安曇野は緑が綺麗だと思うので 

¶ 自然豊かが 1 番！ 

¶ そば 

¶ 烏川渓谷緑地 
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６．中学生へのヒアリング 

■ ヒアリング実施概要 

対象者 市内在住の中学生等 5名 

実施日 令和 4年 10月 10日（月） 

主なヒアリング事項 ¶ 安曇野市の良いところ・魅力 

¶ 安曇野市を「もどりたいまち」にするために必要なこと 

■ ヒアリング内容 

① 高校卒業後の進路 

Aήϭʿ ϙḈϦθӗ ◕Τӗ ◕ΤϣựΜ τ ϙθΜχπʺ ᾉ ϒχ ᶘϬᾁ

ΰοΜϥʻ 

Bήϭʿ ᶘϬṆ βϥ ᶘΥ ᾉ τΚϤʺ ᾉ ϒχ ᶘϬ―ΠοΜϥʻ 

͘ήϭʿ ᾉᵰϒ ᶘΰθΜʻ ᾉϞӗ ◕τạθΨσΜρΜΞϢϤψʺԁ ᾉᵰτ ο

♪ ϬῲΫθΜρ―ΠοΜϥʻ 

͙ήϭʿ ԁ ᾉᵰτ ο♪ ϬῲΫʺΩ τψᾉ τ μοΦθΜρ―ΠοΜϥΥʺϘιϩΤ

ϣσΜʻ 

 

② 将来安曇野市に住みたいか 

Aήϭʿ ◕ σ ϜΚϥθϛζϦϕς πψσΨʺꜛ ΥΚϤʺ κ Μο ϙϞβΜθ

ϛʺӗ ◕τ ϙθΜρ―ΠοΜϥʻ 

͚ήϭʿ ΰθρΦχάρϬ―Πϥρʺᾝ∕ ϭπΜϥ ᴬ ӽπψІ˔О˔ Υ σΤ

μθϤʺНІχ Υ ΤμθϤβϥθϛʺ ◕Ϟ ◕ ʺῖ χ Υ Μρά

ϧτ ϙθΜʻ 

͗ήϭʿ ᴬ ӽτ ϭπΜϥΥʺ Ϟ Μ χ∑χӱ Υ πʺᴪ τּכϬ ΰοϜϣϩσ

ΜρΜΪσΜʻ ψʺ῝Ặῖ χ Υ‰Μ ◕ τ ϙθΜʻ 

Cήϭʿ ϜϘιὨϘμοΜσΜΤϣϘιϩΤϣσΜʻӗ ◕τϜΜΜράϧΥΚϥΤϣʺ

ΜνΤψ μοΦθΜρϜ◘ΞΥʺ▫Ⱨχ ›π Ϟ σράϧτ“ΨΤϜΰϦσ

Μʻ 

͘ήϭʿ ῝Ặῖ τνΜοᾠΠωʺᾝ∕ ‰ ӽχꜛ Τϣ ϒ πכּ μοΜϥʻת

◕Τϣ Ξ ϜΜϥΥʺת ψӗ Τϣχ χ͎כּ ӟ ΚϥϢΞτḇα

ϥʻӗ ◕ Τϣψ͍Ⱳḧτ͍ ΰΤσΜχΥ τḇαϥʻ 

͙ήϭʿ ΜνΤψӗ ◕τ μοΦθΜρ◘μοψΜϥΥʺ ᵓπχ ϣΰρ ϓοΰϘΞρ

ӗ ◕τψ μοάσΜΤσρ◘μοΰϘΞʻ 

͙ήϭʿ ῝Ặῖ τḩΰοᾠΠωʺΤνο Ỳ ӽτ ϭπΜθΥʺӗ ◕π ԁ JRΥ μο

ΣϣγʺροϜ ιμθʻ 

 

③ 安曇野市の良いところ・魅力 

͖ήϭʿ ϕς Ψ ꜛʺπאָ Υ Τσράϧʻ τϙϥ ϯиФІχὂ ΥΦϦΜιρ◘Ξʻ 

͘ήϭʿ ὂ Υ σράϧʻЅдϻрϽϬβϥΥʺ ᴈϩήό χΚθϤχὂה Υ ΜʻϘ
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θʺꜛ כּ Υ ήϦοΜο Μρḇαϥʻ ◕χ ḬϬ βϥάρϜΚϥ

Υʺ ◕χ☼ ϢϤϜӗ ◕χ☼ χϕΞΥ►ΜϞβΜʻ 

◕ ʿ ϯϳЕЖϯϞ Ḭʾ ḬτνΜοψςΞΤʻ 

͖ήϭʿ ḬϞ ḬΥ ΜρΜΞḇᶐψΚϥΥʺӗ ◕χ ΜράϧρϘπψḇαοΜσ

Μʻ 

͘ήϭʿ ḬϞ ḬψΚϘϤ“μθάρΥσΨʺ Ψ ΤϣσΜʻ Ϭכּ βϥρΦʺ

‰χׄπНАϼϬ μοΜϥ Ϭ ΨᾋΤΪϥχπʺ ╦Ϭβϥ Υ ΨΦοΨϦο

ΜϥχπψσΜΤρḇαϥʻ 

͙ήϭʿ ΥΦϦΜπΣΜΰΜχψ ӽχ ʻ ΥΦϦΜσχπ ∂Υ ΰΜʻϯϳЕЖϯ

ΥᶚΰϛϥρΜΞḇᶐψΚϘϤσΜʻ 

Eήϭʿ τϙϥ ΥΤΤμθ╦χὂ Υ πʺꜛ Υ ΤσράϧΥӗ ◕χ Μράϧ

ιρ◘ΞʻϘθʺ ᴬχ ▀♯ᾓ Ϭ ᶘ χⱲτᾋᶘΰθάρΥΚϥΥʺ Ђ˔Я

рϜӗ ◕χ ιρ◘Ξʻ 

͚ήϭʿ Ḭʾ ḬτνΜοψʺ ᴬτψζϦϕς Ḭʾ ḬΥ ΜρΜΞԊ ψ Ψ

ΚϘϤСрράσΜʻϯϳЕЖϯτνΜοψʺ ϸЙ˔ϬᾋθάρΥΚϥΥʺӗ ◕

ΥϯϳЕЖϯʾІЪ˔БχϘκπΚϥρΜΞ ꜡ψΚϘϤσΜʻ 

Bήϭʿ ꜛ Υӗ ◕χ ιρ◘Ξʻӗ ◕ΤϣϙΠϥὂ Ϭּא τ╖μοΜϥ Ϭ Ψ

ᾋΤΪϥʻϘθʺ ᴈϩήό χḢΊẁϞ ╦ʾꜛ Ϭᶚΰϙτ◕ᵰʾᾉᵰΤϣכּ

ϥḢΊẁΥ Ψʺꜛ ψӗ ◕τρμο ιρ◘Ξʻ ᾋϥ╦ʾὂ Υ ιρḇ

αϥʻ 

͗ήϭʿ ◕ τ Ḭʾ ḬΥ ΜρΜΞḇᶐψΚϥΥ“μθάρΥσΨ Ψ ΤϣσΜʻϯ

ϳЕЖϯτḩΰοψʺ◕ ρΜΞϢϤḢΊẁΥᶚΰϚϜχρΜΞ ꜡πΚϤʺάϦϜ

Ψ ΤϣσΜʻ 

 

④ 安曇野市の良くないところ 

͗ήϭʿ ᴬ ӽτ ϭπΜϥΥʺ῝Ặῖ Υ ʻ◓ςϜιΤϣּכΥ ΨζΞḇαϥράϧψ

ΚϥΥʺ Φʾꜛ π“ΪϥράϧτΣכּ Υ Ψʺ τּכϬ ΰοϜϣϩσΜρΜΪ

σΜʻ 

͚ήϭʿ Μ βϥ Υ σΨʺ ΠΥ σΜʻϘθʺ ᴬ ӽτψʺᵹ Υ σΜ Υ

ΚϤ ʻ 

͙ήϭʿ ῆᶚ☼ Υ σΜρ ήΜάϧΤϣḇαοΜϥʻᴡΤ ϓϥ☼ Υ ΰΜρΜΞχψ

ρϜ Ψ βʻᾝ∕ ϭπΜϥ ᴬ ӽπψ Μ τνΜοʺ Ϭḇαϥάρ

ψσΜʻ 

Cήϭʿ ῝Ặῖ Υ ρΜΞχΥ ΨσΜράϧχԁ ιρ◘Ξʻ Υ͍Ⱳḧτ͍כּ ΰΤσ

ΜρΜΞχΥρτΤΨ ʻήϣτʺᶘ χⱲḧᶤψ῝Ặῖ χⱲḧϬ ֳΰοΜϥϩ

ΪπψσΜΤϣʺ͍Ⱳḧτ͍ ΰΤσΜρʺ ϦϥΤ ϦσΜΤΧϤΧϤχⱲḧτׄτ

ΨάρΥΚϥʻ τνΜοψʺׄχựΨτ ϭπΜϥΤϜΰϦσΜΥʺ ‰ψ

ιρḇαοΜϥʻ 

Aήϭʿ ╣ỏ ӽπψʺ ᶘ Υ ếβϥІЧ˔ІΥ ϤσΜρ◘Ξʻ ӾḬχẈἾІЧ˔І

π ếΰθάρϜΚϥʻ τνΜοψʺ ᶓ ʺΰοΜϥρ―ΠοΣϤם ιρ
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ψ◘μοΜσΜʻ 
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⑤ 安曇野市を「もどりたいまち」にするために必要なこと 

Aήϭʿ βϥⱲϬ―Πϥρʺ ᵓχ Υʺᵓּז Υ Ψ ΰϞβΜρ◘Ξʻ ᾕτᾼ Υ

Κϥρ Μρ◘Ξʻ 

Cήϭʿ ῝Ặῖ Υԁ ʻ ◕ψ͒ ϘπΚϥΰʺת ◕χׄψꜛ ᵠ╘ΥΚϥʻζΞΜΞ

ḕẽπΚϦωʺ π▫ⱧϬΰοʺ“Φ χΰϞβΜת ◕τ Ϛάρτσϥρ◘Ξʻ

ΤθϞӗ ◕ψ͎ ϘπΰΤσΜΰʺṁ ׄʻꜛ ΥσΪϦωכּ ϣΰοΜΪ

σΜχΤσρ◘Ξʻ 

D ήϭʿ ꜛ τ◓ςϜΥ θⱲχάρϬ―ΠϥρễӾχ ϬΰοϕΰΜʻ Πω‰

 πψ ᶨχ ᵒΥ HP πήϦοΜϥΥʺ ᶘ τνΜοψ ᶨχ ΥΚϘϤ ή

ϦοΜσΜʻӱ ΰθΜρΤӗ τ ϤθΜρ◘μθρΦτʺ◓ςϜΥ χІЪ˔

Бˢ ẔϞЂАϸ˔ˣϬϞϤθΜρΜΞ ›ʺ ΥσΨʺΜί οϙθϣ Υ Ϥ

σΨοπΦσΜρΜΞάρτσϦω₉ϥ ϜΜϥρ◘Ξθϛʺ Ϭ ΰοϕΰΜʻ 

Eήϭʿ Ωựψ⁞֗Ϟ τϢϥ ֗Υ Ψʺᾝ∕ ϭπΜϥ ᴬ ӽπχ ᶨτ ӗΥΚϥʻӗ

ΰο ϛϥϢΞτʺ ♁ʾᾚ← ├Υ ιρ◘Ξʻ 

͗ήϭʿ ◓ςϜΥπΦθρΦχάρϬ―Πϥρʺ←ᵲϞ ├Υ ΰοΜϥρם Μρ◘Ξʻ 

 

■ ヒアリング結果 

V 中学生の多くが「自然環境」を安曇野市の魅力として捉えている 

ПϯзрϽΤϣψʺӗ ◕Τϣ Ϛ ϯиФІχ ʺꜛ ḕẽϬӗ ◕χ ρḇαο

ΜϥρχӪᾋΥ ΨϙϣϦθʻ 

V 公共交通の利便性についての意見が多くみられた 

ӗ ◕χ ΨσΜράϧρΰοʺ῝Ặῖ χ Ϭᴿם ♪βϥӪᾋΥ ΨϙϣϦθʻϘθʺ῝

Ặῖ ψʺ ӗ ◕ᵰπ ϣΰθΜρβϥ︠σ ρσμοΜϥάρτᴥΠʺӗ ◕ϬˮϜ

ςϤθΜϘκ˯τβϥθϛτ σάρρΰοϜ ΨӪᾋΥṄδϣϦθʻ 

V 地域の現状を踏まえ、商業施設の充実や防災・減災に関する意見も 

Ộ☼ χ ם ʺ ḕẽτνΜοχӪᾋπψ ӽ₯ΥϙϣϦʺПϯзрϽπψ ᴬ ӽ∕

χ ᶘ Τϣʺ Μ Υ ρχӪᾋΥΚμθʻ 

Ϙθʺ ᴬ ӽ∕ χ ᶘ Τϣψʺ ←ʾᾚ←χ Ϭם Ϛ Ϝ μθʻ 

V 美術館・博物館、アウトドア・スポーツへの関心は現状ではそれほど高くない 

ӗ ◕πψʺ Ḭʾ Ḭχ πΚϥếϙϬ Τΰʺ ᴟὛ ᶋ ◕Ϭ ◙ΰθ︡Ϥ

ϙΥ ϛϣϦοΜϥΥʺ ᶘ ϒχПϯзрϽΤϣψʺ Ḭʾ Ḭχ ήϬםḇΰοψΜϥ

ϜχχʺάϦϬӗ ◕χ ρϘπψ ꜡ΰοΜσΜάρΥΞΤΥΠθʻ 

ꜛ ḕẽϬ ΤΰθϯϳЕЖϯʾІЪ˔Бχᶨ ᴟˢϯϳЕЖϯʾІЪ˔Бχ ᴟˣτνΜο

Ϝ πʺϯϳЕЖϯʾІЪ˔БḕẽϬӗ ◕χ ρ ꜡ΰοΜϥρΜμθӪᾋψ ΨσΤμ

θʻ 

ᴟὛ ᶋ ◕ϞϯϳЕЖϯʾІЪ˔Бχ Ϭ ◙ΰθ︡Ϥ ϙϬ ϛϥ πʺ◕ τάϦ

Ϭ βϥӪ τΣΜοʺ ʾ ᶘ Υ ḬʾὛ ḬϞ◕ πᶚΰϛϥϯϼГϰРГϰτ ΰϙ

ϬⱱνάρΥ ϥ︡ ΥẐϛϣϦϥρ―ΠϣϦϥʻ 
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７．アウトドア関連事業者へのアンケート調査 

■ ヒアリング実施概要 

対象者 市内および安曇野市近隣のアウトドア関連事業者 42社 

調査実施期間 令和 4年 9月 29日（木）～10月 16日（日） 

調査方法 郵送による発送 

WEBまたは FAXによる回答 

回収状況 送付数 42 回収数 15 

回収率 35.7％ 

■ アンケート結果 

① 貴社がアウトドア・スポーツに関する事業を展開するうえで、安曇野市が有する魅力・強み、また、

課題や弱みは何だと思いますか。＜魅力・強み＞ 

【A 社】 

ḕẽ τψἻϘϦοΜϥρ◘ΜϘβʻ ˢῖ ˣ̋ ꜛ ḕẽˢ╦ᶙʺᴱ ʺṓῙσςˣḯϛ

οʻ 

χ τӡ ΰοΣϤʺῖ Ϝ “ ʺJR̋ ‰ ḯϛ ẁχθϛχϱрТжτψἻ

ϘϦοΜϥʻ 

Ϙθʺˮ ӗ ˯s ϯЇЬЛˣρΜΞК˔ЬрϽψ ϞΤσꜛ Ϭḇαήδϥʻ 

【B 社】 

τ σ ϯиФІ ΥζόΠ ν ╦ᶙ χ╦ᶙה῝ ΥΚϤʺ Ỵ℅ʾОЛ

жЫỴ℅ρᾦωϦϥ τיּ╦ ṓχЀ˔ІρζϦϬνσΩ╦ˑΥΚϤʺ τΊ ╦Ϟ ╦σ

ςχ◕ τһήϦϥ ╦Ϭ ΰʺ ϯиФІϬᾛρβϥ Ψχᴱ Ϟ Υӗ Ϭ βʺꜛ

Τσӗ Υ ρσϤΠϥʻ 

【C 社】 

ӗ χꜛ ḕẽχТϰ˔иЖϬᶨΤΰθ σϯϳЕЖϯʾІЪ˔БΥ“Πϥ 

ϯиФІ╦ᶙχ ╦ʾ ╦ ╦χЕйАϺрϽϞОжϽжϱЍ˔ʾ πχжрИрϽʺЂ

ϱϼзрϽʾ πχϺаИϷИрϽʺТϰАЄрϽʺжТГϰрϽʺetcˣ 

【D 社】 

ꜛ Υ ΤπΚϥάρ 

ϯϼЈІΥ Μάρ 

ṅτϩθϥⱧỘּיΥ μοΜϥάρ 

【E 社】 

ꜛ ḕẽϞ Τσ Ɫᾛʺ ʺ Μ ◊χ π ϩϦοΦθ ᴟϞḈ Υếϙιρ◘ΜϘβ  ̒

ζΰοζχⱢᾛϬ ΤΰοΜΨάρπʺ₈ῇχІЪ˔БϞϯϳЕЖϯ▀ỘτρμοʺϘθζϦ

ιΪπψσΨḢΊ▀ỘϞʺ ỘΥԁ χ τσϥρ◘ΜϘβʻ 

ϯϳЕЖϯⱧỘϬ ᵫβϥθϛχꜛ ḕẽϬ ΰοΜϥⱧΥếϙπʺ ▀ ϬᶨΤδωϯϳЕ

Жϯτᾢ δγԐ ỘϞ ỘτϜ ᵫπΦϥθϛʺϯϳЕЖϯ▀ỘϞІЪ˔Б▀ỘϬ ᶝΤϤ

ρΰοʺ χỘ χ ᵫχ ᶝΤϤρσϤΞϥρ◘ΜϘβʻ 
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βϥꜛ ḕẽΥ ựτΚϥӪ πχ χ ρʺϯϳЕЖϯϞІЪ˔БϬ ớ τ“Ξ◒

ΥᾋΠϥ“ χ ˑΥếϙιρ―ΠοΜϘβʻ 

【F 社】 

χ ӽτψσΜʺ╦ᶙϬḯϚϯϳЕЖϯТϰ˔иЖ 

【G 社】 

ϯиФІχ ὂρϯиФІΤϣ Ψ σ ʻάϦτ›ϩδο σἋṓρ χσΜ ʺ

ήΥ σΜᴨρϷ˔иЄ˔ЇрπχІЪ˔Бτ ΰθṓῙʻ 

ꜛ τρμοψכּ Ṝχ προϜ Μʻк˔ЖϜЫϳрГрНϱϼϜ ϦϥράϧΥΚϥ  ̒

【H 社】 

ϯиФІχᾜḩῢπϜΚϤʺ◌ṗϬ ΰο ˑσꜛ χᴚἻϬᶚΰϛϥάρ 

【I 社】 

σ ϯиФІχ╦ˑʺ ΰΜ ʺ Τσ ˑϞ ʺ◌ṗχЮзМзʺ︢μοΜΨ ˑ 

【J 社】 

ʺ ϯиФІ 

【K 社】 

╦ΥΚϥ˂ 

【L 社】 

Τπ ΰΜꜛ ḕẽ 

【M 社】 

ὂ ʺ ὂΥ◌ṗ ˑτᾋΠϥράϧ 

ῖ χ ήϞӗ ρΜΚΚΚЖΥУжрЖᴟΰοΜϥράϧ 

【N 社】 

╦ʺ ʺἋʺ ˢה ˣ οΥ◘ϩγЄаАЌ˔Ϭ ϤθΨσϥϢΞσḢΊкϾ˵Єдр 

【O 社】 

ӊ σ╦ᶙʾ ꜛὂḢρה ḕẽʺ ◊  

 

② 貴社がアウトドア・スポーツに関する事業を展開するうえで、安曇野市が有する魅力・強み、また、

課題や弱みは何だと思いますか。＜課題・弱み＞ 

【A 社】 

ϯϳЕЖϯʾІЪ˔БρΜΞ τςϭσІЪ˔БΥ ϥΤτϜḩἰΰϘβΥʺ γІЪ˔Б

☼ Υ σΜʻ☼ ρΰοχḕẽΥ ήϦοΣϣγʺ῝꜠ ᵓϬᵫ℗πΦϥ☼ Υ Μτ ΰ

ΜʻϘθʺԁ χ ΥЕϱйʺ ʺ Π☼ σςϯЮИГϰϞ πΚϥ☼ χ

כּ Υ ς ήϦοΜσΜʻ ʺϱрЌ˔Мϱʺϱрϸй χ  ᵓχ ψ ΰΜ ệ

τΚϥρ◘ΜϘβʻ 

Ϙθʺ  ᵓ χ τψ ☼ Υự τΚϥⱧΥ πΚϤḢΊḩ ρχ ὀϜ

ρσϤϘβʻ ᾉχІЪ˔Б☼ χᾋᶘϜ πψσΜΤρ◘ϩϦϘβʻ 



７．アウトドア関連事業者へのアンケート調査 

 

32 

ІЪ˔Б☼ ˢϯЮИГϰ˔Ϝḯϛˣχ ψḢΊ▀ỘϒχῨֲốψ ΦΜρ―ΠϘβʻ 

 ᵓʺ∑ ᵓσςΥ“ϩϦϥάρτϢϤʺḢΊ▀Ộˢ ʾΣ ▀ʾԐ ḩ ˣχᶨ

ᴟτϜσϥρ ήϦϘβʻ 

Ϙθʺ ӽ π Ϥ ΫοΜάΞρΜΞ ӤṓΥ Ψʺꜛ ⱧτσμοΜσΜχπψρḇα

Ϙβʻ ӽ π◦כβϥϢΞσ▫ᶝΪϜ τσϥρ◘ΜϘβʻ 

ІЪ˔Б☼ ψ ӽ χθϛτ ήϦϥάρψϜκϧϭπΚϥΥʺζάϬςχϢΞτ ӽ

χ τ►ΠϥΤρ―ΠϥχϜ σάρπψσΜΤρ―ΠϘβʻ► ʺ ήϦοάζ☼ Υ

ΦϥάρπΚϤʺḁ σ☼ Ϭ βϥάρπ ᴣ Υ ΥϤʺ ˑσІЪ˔Бχ ᵓϬ

ΰʺ ӽχᶨ ᴟτϜνσΥϤϘβʻ 

【B 社】 

Ϟ σς Ϭ βϥḢΊ τ ΰοΣϤ ᵃ τσμοΰϘμοΜϥʻϘθг

˔Ѓ˔τψ ╦ӟᵰχϯϳЕЖϯϬᶚΰϚϵзϯρψ ꜡ήϦοΜσΜʻӗ ρΜΞУжрЖ

ϱЮ˔ЅτˮϯϳЕЖϯʾІЪ˔Б˯Υ ήϦοΜσΜʻϳϰрЌ˔ІЪ˔БΥϘμθΨϜμ

οֿפΜʻ 

【C 社】 

ӗ πϯϳЕЖϯʾІЪ˔Бχ˰ᴡΥπΦϥ˱˰ ςάππΦϥ˱ χ  

【D 社】 

ᾕ χ χ ᵔΥ ϣϦοΜσΜʺⱱμοΜϥ Ϭ ήϦοΜσΜ 

ӰỘּיḧχᴅχνσΥϤΥσΜ 

【E 社】 

ꜛ ḕẽΥ ựτΚϤʺẸ ΰθΜρΜΞ ΥấΥϥԁ πʺ῝Ặῖ Ṑḩχ Ϟ τν

Μοʺ Ψᴿ ΥΚϥρḇαοΜϘβʻ Ψχ ψꜛ πӱ Υ ϥꜛᴪ Ϭכּ ΰοΜ

ϥԁ ʺ◕τϢϤ Ψχ ϒχיϬϜθϣβḢΊẁϞІЪ˔БʺϯϳЕЖϯ╥ᴥּ׃ Υ ΰ

οΜϥρ◘ΜϘβʻ 

ϯϳЕЖϯϞІЪ˔Б▀ỘϬψαϛρΰθʺӗ ◕τ ṛ╥ ϬṆ βϥḼỘΥʺϢϤ╥

ΰϞβΨβϥӪ πϜʺ χḼỘχᴂכχ ᵬρΰοχ῝Ặῖ Ṑḩχ ρʺ ΥϢϤ

Μ ϣΰϬβϥθϛχ Υ ιρ◘ΜϘβʻ 

ᴥΠοʺ◓ςϜχΜϥᴪ Υʺ ΨχІЪ˔БϞϯϳЕЖϯϱЦрЕτ╥ᴥΰӬΜḕẽϬ⌠Ϥ

ΫϥάρΥʺ χӗ χӱ Ϟיּ τיּ“ ϩϥᴦ Ϭ ϛοΜϥρ◘ΜϘβʻᴪ π

╥ᴥϬΰϞβΜḼᵊΥΚϥάρΥʺᾝ∕ιΪπψσΨ χ◕ϒχ ⱢπΚϥρ―ΠοΜϘβ  ̒

【F 社】 

мЂРʺה σςχꜛ ψΚϥ ήϦοΜϥΥʺϯϳЕЖϯρΰοψʺἇ τϱЮ

˔ЅβϥάρΥֿפΜϢΞτḇαϘβ (̒Ϝκϧϭסᶙʺ ᶙρΜμθ╦ Ϥψ τψיּ╦ ϣϦ

οΜϘβΥ) 

ˮӗ τ“ΪωάϦΥπΦϥ˂˯ρΜμθϜχϬ κ ΰοʺԁ τ ΰοϜϣΠϦω

ΜΜχΤρϜ◘ΜϘβʻ 

╦ᶙḩἰּיρΰοχӪᾋσχπβΥʺꜛⱵ ρΰο╦ ᴒϬ ΰοϜϣΜʺ Ϟ ╦

χ ʻ 
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ᶙτḩΰοψʺЄаϼЗϿס (ẋ )˙ Ϙπψ῝ẶṐḩϬ►μοϜϣΜʺḕẽτ ΰθ

╦Ϭ“ΠϦωΜΜχπψσΜΤρ―ΠϘβʻ χ יּ╦ כּ ψ (‰ᶛƋ )ρΤπ

ϜΜΜΤϜΰϦϘδϭʻ 

【G 社】 

☼ Υ σΜʺ ṛ σ כּ ΥσΜʺ 

ϯϳЕЖϯʾІЪ˔БρΰοχϱЮ˔ЅΥσΜʻ 

ꜛ Ϝכּ AACR π 120 ϺкχІЌ˔Е ρσμοΜϥΥ ☼ Υ ΤϤτΨΨ Μ›ϩ

δϬΜθιΨʻᵹχẤ ΥςάΤϩΤϣσΜʻׄΥк˔ϸиσχπ▫ σΜΥʺ Υ ϘϤτΨ

Μʻᵹ χϱЮ˔ЅρϱрТжΥ Ξρ Μρ◘ΜϘβʻ 

ЫϳрГрНϱϼχТϰ˔иЖρΰοψϜμρꜛ τ ϦϥράϧΥΚμθ Υ Μʻ₈ τ

μο Τϣӱ χЫϳрГрНϱϸ˔ψ͎ᴪ ρσμθʻζϦψ ϤϞβΜρΜΞχ

Υ πΰθʻ 

【H 社】 

ЯЛЀЕΥπΦϥ ᾓπΦϥ☼ Υ τψיּ“ ӪήϦοΜϥԊ πβΥʺϯϳЕЖϯг˔Ѓ

˔τρμοψ Ϟ χϯϼГϰРГϰχ ήΥΚϥθϛὊ ρΰοχṐ ӟᵰπʺг˔

Ѓ˔Ϝ βϥТϰ˔иЖʺ ΥΚϦωṃΰΜρ◘ΜϘβʻ 

【I 社】 

ϯϳЕЖϯʾІЪ˔БϬἿΫοṓὖτ πΦϥ Υ σΜʻ ψⱧỘṛ Υ ήΜʻῲΜ

πΜϧΜϧϞϦϥράϧΥ σΜʻ 

【J 社】 

ϯϳЕЖϯʾІЪ˔БτΰΜοΜσΜˢ₈ᾝ∕ˣ 

【K 社】 

τ◘ΜΚθϣσΜ˂ 

【L 社】 

ự ʺᵫ τϢϤ σΥϣχ ΰΜὂḢΥﬞϩϦοΜϥ 

【M 社】 

ỜЀрГрБχ  

ᶆЀрГрБχ ˢᴅχνσΥϤχ Φ ˣ 

【N 社】 

◕ ΣϢό◕ χ ΰ ˢḢΊЀрЈФЕρϘκξΨϤˣΥ ᶎʺ ρ῝ˢḢΊẸᵓϞ

ῬᵓʺễӾ“ ḯϚˣχ ὀΥ︡ϦοΜσΜ 

τ ῬḢΊ“ ρὺ “ τνΜοʺϯϳЕЖϯⱧỘּיρ ὀ πΚϤʺМ˔Ж χ

Υ Μ 

【O 社】 

╩ΰοΜοˮάϦ˂˯ρΜΞІЕкрϽЪϱрЕΥσΜʻ 

☼ ρ◕ᵹ Υ ΰοΜσΜθϛʺ Ϙμοᵹ πԁ ԐϚʺρσϤτΨΜʻ 
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③ 日頃、貴社が事業を展開する中で、どのようなことが課題となっていますか。 

【A 社】 

ˑσІЪ˔Бχ  ᵓʺ ׇ ᵓσςχῙ τϜзІЕϯАФήϦσΜάρΥ π

Κϥʻ 

【B 社】 

ᶆⱧỘּיΥᾤ τᶨ ΰοΣϤʺӗ ϯϳЕЖϯϬ One Teamπ Ϥ ΫϥṐ֫ΥσΨʺζ

ϦϬ φϥ ʺϘθψ◙ ΥΜσΜʻϢμοיּ › σФкЯ˔ЄдрΥσήϦοΜσΜʻϘ

θʺЀрГрБχЊТЕМ˔Ж Υ ΠϣϦοϜʺḟ χϹϱЖ ∙Υ ΰοΜϥʻ 

М˔Ж Ϝ ϦοΣϤʺṌ χṌ ᾂיּ׃χӪ꜡ᵠᶗʺӪ꜡Ặ ΥπΦοΜσΜʻ 

【C 社】 

ϯϳЕЖϯʾІЪ˔БϬם☼βϥθϛχϹϱЖϞЕй˔З˔ ʻs Ϝḯϛˣ 

【D 社】 

Тϰ˔иЖχ  

ᴱ Ϭ ΰθϯϼГϰРГϰϬ“μοΜϥΥʺᵰ Τϣ ότ θ ϒχḾᾑᾤ Ϟк˔ϸ

ии˔иʾЫЗ˔ χ  

【E 社】 

ЀкЗᴴӟ χ σʺϢϤ Ψχ τיּ╦ Ϙμο Ψάρπ ϣϦϥ ψᾋ₅ϛσΨσμ׃

οΦϘΰθ ᴥ̒Ποʺ βϥάρΥ “τσϤννΚϥֿיּב χ π Μ̋ΤτᶚΰϭπϜϣΜʺ

Ђ˔РІϬ† ΰο ΨΤʺζΰο χзС˔Ќ˔ρσμοϜϣΞΤΥᴿ ρσμοΜϘβ  ̒

Ϙθʺự χ כּ Ⱨᾮχ τϢϤʺ Ẉσςχ ṍτꜛᴪ πכּ ╦ῢϘπΰΤΞάρ

χ ΰήʺЀкЗḇ ϬṈ βϥθϛτꜛᴪ πכּ ╦ῢϘπ ϥάρψ S̋DGΑϬ βϥ

χ ρψẄ“ΰοΰϘΞ τʺάχϘϘπψⱧᾮτϢϥᵚᵈ Ϟ♂ ΥποΰϘΞχπψσΜיּ

ΤρḾ ΰοΜϘβʻ 

ꜛ ḕẽϬ ︣τΰθⱧỘπΚϥθϛʺ₈Ϙπӟ τꜛ ρχẶ Ϭ ◙ΰννϜʺԁ πζ

ϦτϢμο Υẖἔσ◘ΜϬΰσΜיּ╦ Ϭ―Πם“ΰοΨάρΥᴿ ρσμοΜϘβʻ 

῝Ặῖ Ṑḩχ Ϭӗ ◕τΣḻΜΰ ΪϥάρϜᴿ χԁνπΚϥρ―ΠοΜϘβʻ 

【F 社】 

ΜΤτ χ ήϬʺῲΨг˔Ѓ˔ μοϜϣΠϥΤˁ 

 σЮ˔ϸ˔ χ ή 

【G 社】 

ρ ẁτ₉μοΜϘβʻ 

【H 社】 

ᴿ ψ ∙χ ΥΚϤϘβʻ 

【I 社】 

ЀкЗᴴπϯϳЕЖϯ ṓψ‰ϘμοΜϥΥʺ τ ψ“μοΰϘΞχπʺ᾽ẁχᶍיּ

Υ ΰΜʻ 
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【J 社】 

ϯϳЕЖϯʾЂ˔РІỘψʺзІϼЫК˔ЅЮрЕπΚϤʺᴡΤΚϦω Υ♂υρΜΞάρϬ

βϥθϛʺּזԌϞϯиНϱЕχễӾΥ πβ 

【K 社】 

ΥσΜ˂ 

【L 社】 

ΰΜὂḢΥﬞϩϦθ ϒΣẁ Ϭӛ πΦσΜ 

【M 社】 

Ḩ╩ṍˢ4-6Ὦʺ9-11Ὦˣχ ẁ ├ʺṌ χϯϳЕЖϯⱧỘӟᵰχⱧỘ ᵫϜ♪ τ Ϧν

ν Ϭ ΰθ Ϥ Ϋχᶎ  

【N 社】 

ῇὋּיχᶎ ˢ σṗ ˣ 

ỘּיϞ◕ʺᾉρχ ὀΥ ˢḕẽʺˮ δδϣΧχ Ἲ˯̋ ᾕχ ϒӗ χ χϢήϬ

Πϥʺ ϩϤϠΨḢΊИ˔Їϒχ ᴂ ϯ̋ϳЕЖϯУ˔ЭΥᴥ βϥ πχⱧᾮ ♁ ├σς  x

【O 社】 

ІЪ˔БϱЦрЕϬ Ψᵫ℗ΰοΜϥΥʺ Ψψ ◕ϒχ ρσμοΜϥʻ 

ӗ ◕ϒχὊↄ ẉ῟ᴮΥ σΜʻ 

 

④ アウトドア・スポーツの振興に向けて、地域一体で取り組むにあたり、どのような取り組みが必要

であるかを教えてください。 

【A 社】 

γψМ˔Ж χ ʺ∑ ᵓẘχϱЦрЕΥπΦϥϢΞτβϥάρΥ ԁʻ 

ζϦτϢϤᶆ ІЪ˔Б ϒχ ΦΤΪΥᴦ τσϤϘβʻ 

ᵓṛ τϢϤ “ᵓּזϞ ☼ χẸ Ϝ τσϤϘβʻ 

Ϙθʺ ӽ ρΰοϜ ᵦΤϣʺ Τϣ ︣τᾢϣγʺḩἰּיʺᴂכτ ϥᴪ σςρχ

ῖ Ϝ ϭτΣάσϩϦϥάρτσϤϘβʻ 

【B 社】 

ӗ χϯϳЕЖϯʾІЪ˔БχУжрДϰрϽϬḯϛοʺФжАЕТ϶˔Э σ Υ

πʺζχ Ϊ╡τг˔Ѓ˔ρⱧỘּיϬνσΫοΜΨ ΥΚϥʻϘθӗ σϣπψχϯϳЕЖ

ϯʾІЪ˔БЀрГрБχ ρФкЯ˔ЄдрϬ▫ᶝΪοΜΨ ΥΚϥʻ 

【C 社】 

ˢṜ∏σΰˣ 

【D 社】 

ӽԁ π︡Ϥ ϚρΜμοϜʺϘγ χ Τϣχ ᵔΥ πβʻ 

ζϦτψϘγӗ ◕ΤϣΰμΤϤρϯϳЕЖϯʾІЪ˔БˢⱧỘּיˣϬ ΰοΜθιΦʺ

ᴦ σ Ӥπ ΜϘδϭχπ σςϬΣḻΜΰθΜρ◘ΜϘβʻ ọϬββϛϥσϣωʺ

τΚϥˮ ФкЯ˔Єдр Ⱨ̋Ộּי ὀʺ “ Ϲ̋ϱЖ χ ∙Ӿ М̋˔Ж ϱ̋ЦрЕ˯
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σςψ γ τσμοΨϥρ◘ΜϘβʻ 

 

 

【E 社】 

ᾕ ꜛ ḕẽϬ ︣τΰθⱧỘψ Ộ ӟ τ πψ Ϥ θγʺ ӽ Ϟ░ χיּ

ᵔρẸ σΨΰοὋ ψ ΰΜρḇαοΜϘβʻ ╦ χ ᷀ϤϞ χ ԁνϬρμοϜ 33

Ϻкχ Μẩ ϬԁᵓּזιΪπḚ βϥάρτψᾢᵦΥΚϤʺ“ Ϟ ӽχ χ ᵔΥΚϤʺẸ

Υ Μʺᾉᵰχ░ ΥΚμοכχᴂיּ ϛο ϥάρΥ ΜρםḇϬḯϛοếΨḇαο

ΜϘβʻ 

Ộ ρχ ὀτᴥΠʺ Ộ ϒχ ᵔϞ ῀Ẹ ΥΚϦωʺ ӽ Ϭ Ϥ Ϋϥθϛχԁ

τσϥρ◘ΜϘβʻ 

Ϙγψ ᾕ ΥϢϤ Μ ϣΰϬ Ϊϥθϛʺ῝Ặῖ ṐḩϬψαϛρΰθ◓Ӿο χ◦

ʺϞכ σςχМ˔Ж τ ΥΩ Τρ◘ΜϘβʻ 

ζχ π ӽ Ϭ ᾕχ ˑσỘ Ϭ᷊Φ₅ϭιⱧỘ ᵫϬ ◙βάρΥᶎםπψσΜΤ

ρ―ΠοΜϘβʻ 

【F 社】 

ӗ τ θⱲτʺπΦϥάρχ ᶎσЀрГрБχ ꜘ 

ζϦϬІЫШχϯФзπʺԁᶧΰοὓᵊϞ ΰϞβΨβϥ(ḢΊⱧỘּיχ ) ΰοΜϥ

ⱧỘּיϜζάϒϯϼЈІΰʺΣ σ ϬϯАФήδϣϦϥρΤʻ Ϭ ᶧβϥάρπʺḢΊ

ẁΥ ΰϞβΨ Ϙ̋θ σ ϒϯϼЈІΰϞβΨπΦϥϢΞτʻsḢΊϹϱЖτνΜοψʺ

ϯФзπΜΨϣπϜ ḁπΦϥρ◘ΜϘβʻx  

σςψʺ Υ῝ χЫϳрГрНϱϼЀ˔ІΥΚμθϤΰϘβ Ṍ̒ χ╦ ᾭϬ►μοʺ

ӗ Ϭ πΦϥЕйϱижрИрϽЀ˔ІϞʺЫϳрГрНϱϼЀ˔Іσς ΰοʺΜγ

Ϧ ᵓϬ“ΞρΤˁ 

【G 社】 

ΞςϭρᾠΠω  ʺЂАϸ˔ψ ᴎʺ ᵓρΜΠω ẰʻπψϯϳЕЖϯʾІЪ˔БρᾠΠ

ωˁˁϘισΜϭπβʻԁ τψʻꜛ ʺכּ ╦ʺϸЙ˔Ϭ꞊τ₈ζϦϬ κ δωᶨṓτν

σΥϤϘβϢʻ 

【H 社】 

ФкЯ˔Єдр 

Ẑʺ ▀ Ϟӗ χ ∙ϞṪ ϬᶨΤΰθϜχνΨϤ 

【I 社】 

М˔Ж  ῲΜϺарФ ϞϯϳЕЖϯ☼ Ϭ ϞβʻЀГ˔ЅϞϽжрСрϽπϺарФ

ϢϤṓὖτꜛ ϬᶚΰϭπϜϣΠϥϢΞσ ξΨϤϬβϥσςʻ 

【J 社】 

ϯϳЕЖϯʾІЪ˔БϬ βϥτΚθϤʺ ӽχ θκτ ꜡ʾ ᵔΥσΜρπΦσΜʻ᷊

Φ₅Ϛ ˑχ╥ᴥʻễӾΥ ᴦὧΤσʻ 

【K 社】 
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ФкЯ˔ЄдрʺⱧỘּי ὀ 

 

 

【L 社】 

ᵊˮϠϥϺар̚˯ϞὛ ПкЄήϭχϺарФ ᵊτ︡Ϥ ΫοϜϣΠωϢΜ 

【M 社】 

ФкЯ˔Єдр SNS χ χⱲ χθϛʺ ӽ ọτψ ᴦὧ 

ϹϱЖχ ∙Ӿ ˢ₈ῇψМ˔Ж ϢϤ ʺᵤᵰ ∙τϜ ϬΰΪθ ├Υ ˣ 

ϱЦрЕˢ χ Ϙϥράϧτ ψ ϘϥʻΦμΤΪξΨϤρ ạϬᴞΫϥάρˣ 

【N 社】 

τḢΊʾІЪ˔Б ọιΪπσΨʺḕẽʺễӾʺϘκξΨϤσςρ ϛʺ Ϭᾋ Πο︡

Ϥ ϭπΜΨάρΥ  

【O 社】 

τπϜϩΤϥẤ ☼ Υ ΰΜ˂ӗ τΣΪϥϯϳЕЖϯІЪ˔Бχᾜḩ̍Ấ ☼  

 

⑤ 貴社の今後の事業展開の中で、安曇野市と連携して進めて行きたいと考えているものや、これに関

連して安曇野市へ要望したいことがありましたら教えてください。 

【A 社】 

ӗ ϣΰΜʺӗ χк˔Ͼ˔ЄдрˢϯиФІ╦ ˣϬ ΰθІЪ˔Б ᵓˢMTBʺΚ

γϙ М˔ТЫжЊрˣχὋ ρ  ᴟʻם

MTB χЀ˔ІϬ τᶈ ʺ ΰ ṛ σ ᵓΥ ϥϢΞτḕẽ ϬβϥάρΥ ϘϦ

Ϙβʻ 

ЀкЗᴴρΜΞάρϜΚϤʺꜛ ψУ˔Эπ τᶈכּ ἱΰτΚϥρ◘ϩϦϘβʻ 

Ϙθʺˮ Κγϙ М˔ТЫжЊр˯χט τˮΚγϙ ЕжϱϯІкр˯s ІϱЬрϽϬ

τ  ΰʺΚγϙ ϣΰΜЕжϱϯІкрˣϜ―ΠϣϦϘβʻ 

Ѐ˔Іχ ϯ̋ЮИГϰχ ʺ כּ χ ψ πβΥʺ τ ṛ σ☼ ψ σΨʺ

ϯиФІ╦ χῨḕẽϬ ︣Ψ ΰπΦϥχπψσΜΤρ―ΠϘβʻ 

ϯиФІϬḢσΥϣχІЪ˔Бψӗ σϣπψπΚϤʺ πψ ϩΠσΜ ιρΣϜΜ

Ϙβʻ 

【B 社】 

ӗ πὋ τᶨ ΰοΜΪϥֿבΜϹϱЖχӾ ρЂЪ˔Е(ІϺиϯАФʾШІСЌзГ

ϰЫϱрЖἹ ʾṞỘЂЪ˔Еʾ ỘӋ ) 

BtoCʺBtoB χФжАЕТ϶˔ЭỘ ρФкЯ˔ЄдрỘ χ   

“ Υ βϥḢΊ ọʺ ӽᶨ ᴟⱧỘρχ ὀ πΦϥϢΞσḩἰ χ   

“ χḢΊ ọРЅдрϬםᾝβϥθϛτᶨ πΦϥḢΊФжАЕТ϶˔Э⌠Ϥ 

ϯϳЕЖϯʾІЪ˔БχẤ ⌠ϤʻⱧỘּיρг˔Ѓ˔χ ʺ › σ ṁ ρΰο

Πωẛϯ˔ЕПиЇЬв˔ЅϯЭχḢΊẤ ᴟ(ḢΊ ЈрЌ˔ʺḢΊ ▀ЈрЌ˔ʺḢΊẸ

ᵓʺḢΊᴿʺӱ ᴿʺЀрРИϞТ˔ЖЀ˔Еσς ›☼ ρΰοχẤ ᴟ)ʻ 
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╦ʾΊ ╦χ ᴟʻ Υ︠℗βϥזּ ὂБϯ˔ψӗ χ θσḢΊЀрГрБρ

ΰοʺ ΰγν ρẶτẁ Ϭ ωΰοΜϥΥʺ ṗ χ ΥΚϥχτ ᴂπΦσΜʻά

χⱲṍψ Ψχ◕ Ϝ╦ πᵃέβⱲḧϬᶚΰϭπΜϥχτʺЕϱйϞ ╦ כּʺ σςḕẽ

Υ μοΜσΜʻ 

 

【C 社】 

ϯϳЕЖϯʾІЪ˔Бχ ψ ιρ―ΠϘβΥʺ ˢ ШГиˣχ Τϣβϥρʺ‰

 Ϟ ᶘχ› χ ›ʺϽз˔рЄ˔Їрχ ṍ πψ χ Ỳˢ ᴣˣΥ ΰΨᾚ ήϦ

ϥάρΥὼ ήϦϘβʻ 

βϥ∑τψʺ˲ ᾤ ˳˲ ᶘ ˳Ϙθψ˲ḼỘˢЎ˔ЭРиЖˣ˳ ϬΰμΤϤρ ϙ Ϊΰʺԁ

ΨθτΰσΜϢΞʺϸГЁжϱЇϬ“ΜʺζϦηϦτ ΰοЫ˔ϾГϰрϽϬ“μοΜθιΨ

ΰ Ϭ ϙϘβʻ 

【D 社】 

◕ χ ᾓᵓ χᾦόΤΪ 

◕ ᶘ Ϭ ρΰθʺᶘ  Ộˢ Πω ᴬϞּזᵓˣϬ ϛθ ᾓ ỘἹ꜠χᵫ℗ 

῝ Ϟ☼ χ Ẩᴦ 

♆θκτᾢϣγᾤˑχⱧỘּיπ ẁϬ“ΞτψᾢᵦϜΚϤϘβΰʺΜϣμΰϝϥΣẁ τϜ

Υ ΜρψᾠΠϘδϭʻθρΠωˮ ᶘ “ Ẹṳᵓ˯ρΜΞϢΞσ ϘϤϬ  ΰʺ

ỘϞ ỘʾԐ ỘʾḢΊỘϬψαϛρΰθӰỘ ḧπ ὀΰθОАϾ˔Ѕ Ϭ⌠Ϥ “ᵓּז

τϯФк˔ЎπΦϦωρ―ΠοΜϘβʻ 

χⱧỘּיΥ ᶝΪϬβϥτψ ạΥ‰Μχπʺӗ ◕Υ︠ τσμοΜθιΪσΜΤρ

◘ΜϘβʻ 

【E 社】 

ᾝ∕ʺ ╦ τὀϩμοϥ ᾕχ χ πְϘϦοΜϥỘ ρʺ╦ ᴒχЀжЩ χ

ᵫʺЩжрГϰϯχᵧ χ σςϬ“μοΜϘβΥʺԁḼỘχ χ τψᾢ ΥΚ

Ϥʺ῝ τ τβϥάρχ ΰήϬḇαοΜϘβʻ 

ζΞΜμθ πʺῲΨ ΰοϜϣΠϥФжАЕТ϶˔ЭΥΚϦωΜΜσρ◘ΜϘβʻ 

Ϙθӗ ◕χḼᵊβϥϱЦрЕσςτʺḼỘΥ╥ᴥΰϞβΨʺζχḼᵊְ֫χ ϬϢϤ

Ψ ϥάρΥ θϣρ◘ΜϘβʻ 

【F 社】 

ϯϳЕЖϯϱЦрЕϒχẸ  

☿ΤϣψᵰϦϘβΥʺ╦ᶙГрЕЮ˔ϸ˔πΚϥχπʺἩ Ϝέφοʺ←ᵲ ⱲχГрЕ

Ϭ►μθ ᾓσς 

【G 社】 

к˔ЖНϱϼρЫϳрГрНϱϼχ ϤϞβΜḕẽ ˂ 

【H 社】 

₈ῇρϜὋ τ τΰΪο πψΚϤϘβΥ ΰοϘΜϤθΜπβʻ 

︠τᵹξΨϤπϯϳЕЖϯг˔Ѓ˔Υӱ βϥτΚθμοᴡΤЂЪ˔ЕπΦϦω`Μπβʻ 
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【I 社】 

ϯϳЕЖϯ Ϝ ᴟΰοΣϤʺІЪ˔БϱЦрЕ π►μοϜϣΠϥϢΞσ χ ӛϬ

“μοΜΦθΜʻ 

【J 社】 

ӽχ θκτ ΰοχΩ χ ῢ 

【K 社】 

ϯϳЕЖϯʾІЪ˔БχϱЦрЕ ὀ 

【L 社】 

ꜛ χῖכּ ṛχễӾρ  

【M 社】 

῀Μτ ῟ᴮΥ ϥϜχπΚϦω ớ τ︡Ϥ ϙθΜπβʻ ϬΜΠωʺḨ╩ṍ ├ρΰ

οʺ ˙ τΤΪοχϱЦрЕϬᵫ℗πΦθϣσΣϢΜπβʻ 

【N 社】 

ᴡϬϜμοϯϳЕЖϯχ ρΰθΜχΤʺιϦχθϛʺᴡχθϛʺςΞΚϥθϛχ  Τ 

ζϦϣτνΜοṳ ϬῖϩΰθΜπβ 

【O 社】 

ϯϳЕЖϯІЪ˔Бχᾜḩ̍Ấ ☼ χὓᵊ˙ְ֫τνΜοʺ ӛήδοΜθιΦθΜ 

 

⑥ その他 市への提案、要望等ありましたらご記入ください。 

【A 社】 

ˢṜ∏σΰˣ 

【B 社】 

ˢṜ∏σΰˣ 

【C 社】 

ˢṜ∏σΰˣ 

【D 社】 

πψ ΠΦϦσΜάρϞИвϯрІΥθΨήϭΚϤϘβʻεϋԁ Σ ΰβϥṐᵓϬ Ϊ

οΜθιΪϦωρ◘ΜϘβʻ 

【E 社】 

₈ᵕχάχϢΞσϯрϾ˔ЕχϢΞτʺϢϤ ΜӪᾋϬ ϛϣϦϥϢΞσФжАЕТ϶˔Эρʺ

ζχӪᾋτ ΰοχם“τνΜοʺ Ψχ χ τ Ϧϥ ΥΚϦωϢΜσρ◘μοΣϤϘβ  ̒

【F 社】 

ϯϳЕЖϯᶨ ρψρψάρσϤϘβΥʺ 

Гйм˔ϼΥ ϭιΜϘʺ ιΪπσΨӗ χἋΦᴪσςϬʺГйм˔ϸ˔τӗΨ ΰ

ΰʺӗ τם∑ ϭπϜϣΜʺI Ќ˔рχΦμΤΪξΨϤʻ 

ζάπ θσϯϳЕЖϯρώϦΚΜʺ ΰοϜϣΞάρτνσΥϥχπψσΜπΰϡΞΤˁ 
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【G 社】 

ԁ τ Ϥ Ϋο“ΦϘΰϡΞ˂ 

【H 社】 

τέίΜϘδϭʻ 

【I 社】 

ˢṜ∏σΰˣ 

 

【J 社】 

ᴡϬϜμοϯϳЕЖϯʾІЪ˔Бχ τΰθΜχΤʺ ΨϙΠσΜχπ₉μθ 

ϘνϜρ ᶤϺарЧ˔рχϢΞσḼᵊΥự π ήϦϥρ₯ ᴟήϦϘβʺẄ︣τρμοᴡ

ΤπΦϥρΜΜχπβΥ 

【K 社】 

σΰ 

【L 社】 

ΤϣΚϥϜχϬ Τΰο ΰΜʺẈ— χ Ϭ᷀μο Ϭ ϦοΜθιΦθΜ 

【M 社】 

ˢṜ∏σΰˣ 

【N 社】 

δδϣΧχ Ἲχ  

ІЕ˔з˔ρ Υ  

ᶘ  ╦ιΪπσΨʺᶘ жТГϰрϽϞᶘ ЂϱϼзрϽσςχ ♥Ϭ 

◕ τ χׄϬ ˢ ԛʺЕϱйʺẚ ˣ 

ӗ ◕ ᶘχ σς 

【O 社】 

͍ Ϭ ΰοӗ τ ϦοϜϣΞθϛτϜʺˮ ᵦ Τϣ ήϦϥϱрОϼЕχΚϥІЪ

˔БϱЦрЕ˯εϋᵫ℗ΰθΜπβ˂ 
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